Je suis un vigile pervers

par Anonyme

Lorsqu’il commence à travailler comme vigile, dans une galerie commerciale spécialisée dans les sous-vêtements féminins, le jeune Nicolas est loin de se douter de ce qui l’attend. La première vendeuse, Zora, succulente quadragénaire qui aime bien la chair fraîche, a vite fait de lui apprendre qu’un homme n’a jamais le dernier mot avec une dame qui n’a pas froid aux fesses. Les perverses petites voleuses de culottes achèvent son éducation en l’entraînant dans un piège où toute une bande de garces lubriques lui démontrent sadiquement que le malheur des uns fait le plaisir des autres. Faut-il s’étonner qu’il soit devenu ce qu’il est ? Un pervers désireux de se venger à loisir sur toutes les femelles que le hasard fera tomber en son pouvoir ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Je relisais l’autre soir avec une amie qui aime bien la fessée le gros livre de Christian Defort : « Anthologie de la flagellation et des châtiments corporels » (Editions Sabine Fournier). Après nous avoir parlé de Sade et Sacher-Masoch, voici comment Defort nous présente son ouvrage.

« Concluons : la souffrance, l’humiliation, données ou reçues, ont été de tous temps, plus ou moins ouvertement, associées au plaisir sexuel. Aujourd’hui, sous la double caution de la psychanalyse et de la libération des mœurs, ce qui était tabou s’étale avec complaisance sur la place publique, le SM est devenu à la mode ; c’est un fait de société, comme l’échangisme et l’amour au téléphone. Littérature, cinéma, bande dessinée, et même télévision, le SM s’affiche partout, avec plus ou moins de bonheur. Les soirées, les clubs fétichistes, les annonces de rencontres SM prospèrent et les Maîtresses font de la publicité dans les revues spécialisées.

« Reste que le plus amusant est de découvrir du SM là où on l’attendrait le moins. Les gens avertis savent que la lecture des délicieux ouvrages pour enfants de la comtesse de Ségur a suscité nombre de vocations d’amateurs de fessées. Quant à moi, je me souviens que j’ai eu un premier aperçu du SM dans un passage extrait d’un livre pour enfants (ça ne date pas d’hier). Etait-ce parce que j’avais, sans le savoir, certaines dispositions en moi qui ont focalisé mon attention sur ces pages, ou bien est-ce dû au simple choc de la lecture ? Nous retrouvons le dilemme de la poule et de l’œuf, mais aussi la question de savoir ce qui dans l’esprit humain est à l’origine du plaisir de la domination ou de la soumission. Certes, à la base, il y a bien souvent une expérience, plus ou moins consciente, plus ou moins refoulée, qui a marqué l’esprit, mais cela n’explique en rien le mécanisme psychologique.

« Pour la domination, on peut émettre l’hypothèse qu’il s’agit d’une survivance de la nature animale de l’être humain, un avatar de l’instinct de conservation. Dominants et dominés ne manquent pas chez les animaux. C’est ainsi que se préserve l’espèce. Au moment du rut, les plus forts, qui sont les plus aptes à engendrer des rejetons vigoureux, affirment leur autorité. Ça s’appelle la sélection naturelle. Chez l’homme, l’intellect et la culture viennent tout compliquer ? Voilà pour le sadisme. Mais le masochisme ? Quel obscur instinct pourrait bien justifier le plaisir de souffrir ? Est-ce un mécanisme autonome, et inconnu ? Une déviation de l’instinct de survie (se placer sous l’autorité d’un maître ou d’une maîtresse, c’est d’une certaine façon rechercher aide et protection, et il n’est pas rare de voir des pratiquants du SM passer d’un rôle à l’autre) ? Bah, laissons ces questions aux gens dont c’est le métier. Mon livre n’est pas un traité scientifique mais une compilation des meilleurs textes sur le sujet. S’ils excitent le lecteur, le but sera atteint. »

Ce n’est pas moi qui dirai le contraire. Et ce n’est pas non plus l’auteur de cette confession, Nicolas S. Mêler le plaisir à la souffrance, c’est quelque chose qu’il connaît très bien comme vous allez pouvoir le découvrir.

A bientôt, amis pervers.

E.

1

Je m’appelle Nicolas, mais mes copines de travail préfèrent m’appeler Nico. Je suis entré dans une société de surveillance à l’âge de vingt ans. Dix ans plus tard, je suis toujours dans la même branche, et toujours à Strasbourg. Au physique, je suis grand, costaud, avec des cheveux blonds coupés court, et un teint pâle.

Au départ, je cherchais un job dans ma branche, le dessin industriel, sans parvenir à décrocher quoi que ce soit. Ayant le loyer de mon studio à payer, le prêt pour ma voiture à rembourser, sans parler des dépenses courantes, il me fallait absolument trouver un boulot. L’intérim ne m’attirant pas, j’ai cherché à droite et à gauche.

Le secteur de la sécurité ne payait guère mais, à mon idée, me permettrait de tenir jusqu’à l’obtention d’un contrat de travail dans ma spécialité. Pour mon premier poste, je me suis retrouvé surveillant dans un supermarché de prêt-à-porter féminin bas de gamme.

Je travaillais en civil, soit « en dissuasion » à l’entrée, soit « en pré-vol » dans la surface de vente. Le tout, selon les humeurs de Gabrielle, la responsable. Deux ou trois interpellations dans la semaine suffisaient au bonheur de ma patronne. Sinon, je venais en renfort pour le rangement et l’étiquetage des produits dans les rayons.

A vingt ans, je n’étais bien sûr plus puceau, mais je n’avais pas d’amie régulière. Je me consolais tout seul ou en montant de temps à autre avec une professionnelle. Or, quatre femmes étaient employées au Green Shirt, l’enseigne du magasin où je venais de débuter. Gabrielle, donc, la directrice, la trentaine, dynamique malgré son embonpoint, des cheveux roux coupés court, un visage agréable et de grands yeux verts expressifs...

Son adjointe Zora, une forte personnalité aussi, avait dépassé la quarantaine. Plutôt petite, avec des cheveux très noirs, coupés court et coiffés en bataille, elle avait des faux airs de punkette sur le retour. De type méditerranéen très marqué, elle s’habillait toujours avec élégance, savait se maquiller et connaissait la vie. Elle aimait parler de sexe à tout bout de champ, et les questions précises qu’elle m’adressait à ce propos me gênaient.

Venait ensuite Christelle, une jeune blonde de mon âge, pimbêche et prétentieuse, qui se prenait pour une miss. Elle était grande, élancée, et possédait un corps alléchant, mais son visage suait la vanité au point qu’on ne pouvait que la trouver antipathique. De plus, elle ne brillait pas par l’intelligence et copiait Zora dans ses manières de s’habiller, de se maquiller et de porter des bijoux. Elle agaçait cette dernière, l’assistante de la directrice, qui ne supportait pas le manque de personnalité de sa subordonnée.

Restait Jalila, une employée à mi-temps, plus souvent en maladie qu’à son poste, et avec qui je n’ai jamais pu sympathiser tant elle se montrait craintive envers les hommes.

La surface de vente du supermarché s’étalait sur deux cent cinquante mètres carrés. Les sous-vêtements étaient placés en premier, avec les nouveaux arrivages. Au milieu, les clientes trouvaient les classiques, les vêtements de saison et les grands bacs pour les chemises et les produits d’appel. Au fond, on avait relégué les invendus.

Un escalier menait à l’étage, où se trouvait la réserve ainsi qu’un bureau qui servait de vestiaire-dames. C’était un lieu confiné, sans fenêtre, qui sentait le carton humide, la poussière, ainsi que le parfum de luxe (les vendeuses ne se refusaient rien sur ce chapitre).

L’ambiance générale me plaisait bien. J’ouvrais et fermais la boutique, m’occupais de l’alarme et donnais de-ci de-là des coups de main aux collègues, ce qui me faisait trouver les journées moins longues.

Entre les femmes, l’ambiance était souvent tendue. Zora ne supportait guère Christelle, qui l’adulait pourtant, et elle détestait franchement Jalila, qu’elle tenait pour une indécrottable fainéante. Gabrielle appréciait Zora et adorait se moquer de Christelle, qui passait une moitié de son temps à bouder, et l’autre à tenter de s’attirer les sympathies de Zora.

Jeune surveillant à l’époque, je n’intervenais pas dans leurs zizanies, à cause de ma timidité envers les femmes. Je me contentais d’observer. Sauf quand Gabrielle, la responsable, piquait une colère. Alors, elle devenait toute rouge et se mettait à hurler. Mieux valait ne pas lui adresser la parole pendant une heure ou deux, le temps qu’elle se calme.

2

Je commençais à être bien intégré au Green Shirt. J’avais entendu dire par d’autres vigiles, qui avaient déjà travaillé au magasin, que Zora se permettait des « extras » avec ceux qu’elle aimait bien. Je n’y avais pas attaché d’importance, n’étant pas dupe des vantardises des hommes de ma profession. En effet, les vieux routiers de la sécurité passés par le Green Shirt fantasmaient à qui mieux mieux sur la veuve encore jeune, aux chairs appétissantes et au caractère extraverti.

Cependant, je ne pouvais m’empêcher d’observer Zora en douce, pour essayer de deviner la part de vérité contenue dans les racontars. L’assistante de la patronne aimait s’habiller de manière jeune et provocante. Elle collectionnait les jupes en cuir très courtes, les bas résille, les bottines noires sexy et les pulls ultramoulants. De fait, j’avais remarqué qu’elle m’observait, elle aussi, à la dérobée, une curieuse lueur taquine dans le regard.

Un soir, après la fermeture, Gabrielle a ouvert une bouteille de crémant d’Alsace et des sachets d’apéritifs salés pour fêter son anniversaire. J’ai été convié à me joindre au pot. Christelle se trouvait là également. Ne manquait que Jalila, comme d’habitude.

Chacun a eu droit à deux gobelets du pétillant ersatz de champagne ; l’atmosphère générale tournait à la bonne humeur, aux blagues, aux rires... Christelle, qui se trouvait être la cible des moqueries des deux autres femmes, a fini par s’en aller, vexée comme de coutume.

On a bu encore pas mal, on a terminé les chips aromatisées au bacon et on s’est dit au revoir. Zora est montée au vestiaire-dames, non sans m’avoir jeté une œillade étrange. Intéressé par les mouvements de sa croupe étroitement moulée, je suivais sa progression dans l’escalier en colimaçon. Ce soir-là, la veuve portait une jupe courte en daim noir, des bas noirs fantaisie et un pull mauve hypercollant.

Gabrielle, qui avait déjà descendu ses affaires pour ne pas être en retard, m’a entraîné vers la sortie du personnel, à l’arrière du magasin. Sitôt franchie la porte ouverte, sous la pluie battante, elle a poussé un juron :

— Merde ! J’ai oublié de dire à Zora que c’est elle qui fait l’ouverture demain matin. Et je suis déjà en retard ! Nico, tu voudrais pas monter lui dire ? Ça m’arrangerait !

Ce n’était pas la première fois que je devais faire ce genre de commission pour Gabrielle. La directrice était une éternelle « en retard ».

Elle m’a salué de la main et a ouvert son parapluie avant de courir vers sa voiture, garée très loin dans la rue, pour ne pas changer.

J’avais déjà enfilé mon blouson pour sortir, mais je me suis résigné. J’ai refermé la porte du supermarché – qui n’avait pas de poignée à l’extérieur, juste une serrure – pour me diriger vers l’escalier, les clefs dans la poche.

Dans la surface de vente, ne restait que l’éclairage de sécurité, qui plongeait les rayons de lingerie dans la pénombre. La seule lumière venait de la réserve, en haut.

Je commençais à gravir l’escalier quand je me suis souvenu que je me trouvais seul avec Zora. Une timidité incongrue s’est emparée de moi.

En haut, j’ai fait le tour de la réserve, où s’accumulaient des dizaines de cartons fermés, des portants avec des articles défectueux, des boîtes d’archivage... Aucune trace de l’adjointe de la patronne.

— Zora !

— Je suis là ! Dans le bureau !

Je sentais mon malaise s’accroître. Les paroles de mes collègues vigiles me revenaient en mémoire.

« Sacrée salope ! », disaient-ils en ricanant et en m’adressant des clins d’œil salaces.

— Gabrielle a dit que tu dois ouvrir demain matin !

J’avais crié sans oser franchir la dernière marche.

— Quoi ?

J’ai poussé un soupir avant de placer mes mains en porte-voix et de répéter :

— Gabrielle a oublié de te dire qu’il faut que tu ouvres demain matin !

Silence, puis, à nouveau la voix de Zora en provenance du bureau :

— J’ai rien compris ! Viens me le dire ici !

Je tiquais. J’étais certain qu’elle était en train de se changer. Mais bon, puisque c’était elle qui le voulait... J’ai pris une inspiration et, le cœur battant, me suis dirigé vers le bureau. La porte était entrouverte. Je l’ai poussée et ai recommencé ma phrase... avant de m’interrompre, saisi par la vision de Zora à moitié nue.

La responsable adjointe avait retiré sa jupe et son pull. Elle fouillait dans un placard métallique. La scène me paralysait. Je ne pouvais rien dire, ni forcer mes yeux à regarder ailleurs.

Zora, juchée sur ses bottines à talons hauts, portait un ensemble slip-soutien-gorge noir très sexy, des bas fantaisie et un porte-jarretelles couleur nuit d’encre. Rien d’autre. Malgré sa peau bronzée par les séances d’UV, qu’elle pratiquait souvent, le contraste entre les étoffes noires et la clarté des chairs avait un aspect scandaleux. Surtout dans le petit bureau qui servait de vestiaire et qui sentait, comme je l’ai dit, le parfum de femme, le tabac froid et la poussière. L’éclairage cru des néons donnait à la peau nue de Zora des reflets changeants, blafards, qui me troublaient...

— Que quoi ?

Elle a dit ça distraitement, avant de m’adresser un regard interrogateur. Elle semblait trouver naturel que je la voie en tenue légère. Une terrible émotion me paralysait. La bouche entrouverte, les yeux exorbités, je la contemplais sans parvenir à arracher un son à ma gorge.

— Eh bien, Nico ?

Ses mains fines serraient ses hanches pleines.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu ne vas pas me dire que tu n’as jamais vu de femme en petite tenue ? A ton âge !

Hypnotisé, j’opinais de la tête en cherchant à reprendre contenance. J’avais conscience de ma stupidité à la fixer ainsi. Mon cerveau fonctionnait au ralenti. Elle a repris plus bas :

— Je ne te plais pas, peut-être ?

Elle s’approchait de moi. J’avais la sensation de ma queue tendant mon pantalon. Je déglutissais avec peine, en clignant des yeux et en bredouillant :

— Je... non... enfin si... je veux dire...

Les yeux de la responsable adjointe me captivaient. Ils étaient provocants ; ses prunelles noires brillaient. Un vrai regard d’allumeuse. Il me troublait plus encore que la vue du corps de la femme à demi nue, qui avait l’âge d’être ma mère.

Comme si elle lisait dans mes pensées, elle a ajouté d’un ton faussement peiné :

— Tu trouves peut-être que je suis trop vieille...

Encore un pas dans ma direction. Nous n’étions qu’à un mètre l’un de l’autre. Je reniflais les effluves du parfum fleuri, légèrement piquant, dont elle s’aspergeait deux fois par jour. Je ne parvenais toujours pas à la quitter des yeux. Et des mots résonnaient dans ma tête : « Sacrée salope, cette Zora ! » J’ai pu articuler :

— Mais non ! Jamais de la vie ! Tu es encore... très... enfin très...

Pour moi, une femme de l’âge de Zora n’avait pas le droit de se comporter de cette façon éhontée. A moins d’être pour de bon une salope. Mes collègues hommes ne m’avaient peut-être pas menti.

Sa peau brune, qui pâlissait sous les néons, semblait aussi très douce au toucher. Ses seins emprisonnés dans le soutien-gorge noir étaient ronds comme des grosses pommes. Je me demandais à quoi ils ressemblaient vraiment, et comment étaient les mamelons, au bout.

Plus bas, la motte formait un renflement charnu sous l’étoffe collante de la culotte. Zora, je le savais, prenait grand soin de son corps. Pas un poil ne dépassait des bords du slip. Ses bas fantaisie, rehaussés de motifs argentés, s’arrêtaient en haut des cuisses, en laissant voir deux affolantes bandes de chair nue.

Plutôt petite, elle possédait des jambes bien galbées et des mollets fuselés. Les hautes bottines achevaient de la faire ressembler aux femmes des revues fétichistes. Un sourire gourmand étirait ses lèvres pleines. Elle m’a adressé un clin d’œil coquin.

— Tu as envie d’en voir plus, Nico ? C’est ça ?

Fronçant les sourcils, j’avais un doute. Est-ce qu’elle n’était pas en train de se payer ma tête ? Mais nous étions seuls dans le bâtiment. Personne ne pouvait entrer sans mes clés. Cette constatation a fait encore durcir ma verge, douloureusement à l’étroit dans mon caleçon.

J’ai surpris sur ma braguette le regard de la première vendeuse (« ma chère première vendeuse », l’appelait Gabrielle). Impossible de nier que son exhibition ne me laissait pas insensible. Je rougissais, honteux sans savoir pourquoi.

— Je... ne sais pas...

C’est tout ce que j’ai pu dire sur le coup. Ce n’était pas glorieux, mais ça me permettait de voir où elle voulait en venir. Le sourire de Zora s’élargissait. Elle paraissait vraiment excitée. Cette façon aguicheuse de parler, en prenant une voix sucrée... Ce regard plus humide que d’ordinaire... Ce tremblement qui l’agitait, qui n’était pas dû au froid, le bureau étant surchauffé...

L’adjointe, les mains dans son dos, dégrafait son soutien-gorge. Je ne pensais pas qu’elle le ferait. Du moins, pas si vite. Nous nous affrontions du regard, pendant que l’étoffe noire glissait au ralenti, dévoilant les gros seins, comme en rêve.

Zora a laissé tomber son soutien-gorge par terre. Il y a eu un bruissement d’étoffe sur le lino. Je restais coi, la respiration lourde, l’œil fixe. Devant moi, à portée de main, les seins pointaient, lourds, pâles, fermes comme ceux d’une adolescente.

Ses tétons foncés, à peine proéminents, garnissaient des aréoles étroites. Rien à voir avec des mamelles de nourrice. Il s’agissait de la poitrine d’une femme délicate, sensuelle.

Avec une effronterie de gamine salace, elle passait ses paumes sur les globes de chair tendre. Les mamelons s’allongeaient et je me mordais la lèvre. J’avais compris que les choses n’en resteraient pas là, mais aussi, confusément, qu’il fallait laisser la femme mener la danse. Sa voix était plus rauque que d’habitude.

— Alors ? Qu’est-ce que tu en penses ? Ils se tiennent encore drôlement bien... à mon âge, non ?

J’acquiesçais. Dire quelque chose du genre « Tu n’es pas si vieille que ça ! » aurait rompu la magie. Elle attendait autre chose. J’ai pris sur moi, malgré mon ton chevrotant, d’affirmer :

— Oui, ils sont super. T’es sacrément bien foutue...

Nouveau sourire des dents éclatantes de la femme. Et nouveau pas dans ma direction. Malgré ses bottines à talons, elle ne m’arrivait qu’à l’épaule. Je humais avec délice les effluves de sa peau. Mélange de YSL, de sueur et d’une odeur qui me rappelait la marée basse. Mes yeux restaient rivés à ses seins terriblement attirants, à portée de cueillette.

— Tu veux les toucher ?

Sans répondre, j’ai tendu une main mal assurée vers les beaux nichons. J’ai aussitôt reçu une tape sèche sur les doigts. Zora, arquant un de ses fins sourcils, articulait d’une voix sourde :

— D’abord, tu dois me montrer ta queue ! C’est donnant-donnant avec moi !

Je plissais les yeux. De nouveau, l’idée d’un piège, ou d’une farce, m’effleurait l’esprit. Mais impossible d’ignorer le regard fiévreux de Zora, sa bouche humide, ses narines pincées, ses pointes de sein durcies. Elle était au moins aussi excitée que moi. N’en pouvant plus, pressé de libérer ma verge, j’ai acquiescé d’une voix presque inaudible :

— Si tu veux...

Zora a reculé d’un pas pour mieux se rincer l’œil. Les doigts nerveux, je défaisais ma ceinture, ouvrais le bouton et abaissais le zip. Je tremblais sans plus pouvoir réfléchir. Seul comptait le besoin urgent de me délivrer d’une tension insupportable.

Mon pantalon d’uniforme bleu marine glissait sur mes cuisses. J’ai eu une seconde d’hésitation avant de descendre le caleçon ; mon sexe long et fin se dressait comme une tige de bois.

J’observais le regard brûlant de la femme. Elle fixait ma queue avec convoitise. Sa langue est sortie un court instant et a passé sur ses lèvres. La tension montait toujours dans le réduit sale, à l’atmosphère irrespirable.

— Pas mal... chuchotait-elle. J’espère que tu sais t’en servir, mon grand...

Je ne répondais pas. Elle espérait peut-être savoir si j’étais toujours puceau (ce n’était pas le cas, mais comme je l’ai dit, il ne s’en fallait pas de beaucoup). C’était sans doute son truc à elle : déniaiser les puceaux de passage. Autant valait la laisser dans l’incertitude.

— Enlève ce pantalon et cet horrible caleçon ! a-t-elle ordonné, toujours à voix basse.

Je n’ai pu m’empêcher de pouffer. Je portais des sous-vêtements banals, usés et délavés. Mais l’achat de slips neufs n’était pas une priorité pour moi. Je me suis plié à son exigence, me demandant jusqu’où elle irait.

J’étais en chaussures et chemise, et rien entre les deux. Zora avançait la main vers ma bite pâle surmontée d’un gland rose, de forme pointue. Elle effleurait la queue du bout des doigts. Je me suis tendu comme un ressort, bloquant ma respiration. Ce premier contact m’avait fait l’effet d’une décharge électrique.

Zora descendait la main pour caresser mes couilles. J’ai fait un bond en arrière, laissant échapper un rire nerveux. Je gloussais de façon ridicule :

— Attends, ça chatouille !

Elle a pouffé à son tour, comme une collégienne.

— Sensible, hein ? J’aime ça. Allez, laisse-toi faire. Tu peux me toucher les nénés, si t’en as envie.

Je ne parvenais plus à coordonner mes pensées. S’il s’agissait d’une farce, eh bien, tant pis ! Il fallait que je profite de l’aubaine ! Et tant pis aussi si quatre ou cinq collègues de ma société de gardiennage étaient passés par là avant moi. Je m’offrais à la veuve, en écartant les cuisses à sa demande.

Elle s’est emparée de ma bite toute chaude pour la palper, la malaxer, la branler. Je haletais comme un chiot affolé, en bafouillant n’importe quoi :

— Non... Oui... Attends ! Pas si vite... Ah là là ! Je vais... sinon... Ah ! Attends !

Elle se déchaînait. Presque rageusement, elle a fait glisser son slip noir le long de ses jambes, l’a retiré. Elle avait une large chatte bien rebondie, couverte de poils noirs serrés comme une fourrure, qui frisaient du bout. C’est tout juste si on apercevait le bord de ses petites lèvres, épais, boursouflé, d’un rouge foncé de crête de coq. En tout cas, sa fente n’était pas resserrée, comme chez une pucelle qui a peur de la pénétration. Au contraire : sa grosse moule velue béait, avide d’avaler mon morceau, de se faire remplir... Ses odeurs puissantes de femme en rut submergeaient son parfum. Relents de fruits de mer, de pisse ammoniaquée, de sueur de fourrure noire trop chaude...

Je fermais les yeux, les rouvrais, concentrant mon attention sur un carton de livraison en face de moi, qui portait une stupide étiquette rose et bleue, à moitié arrachée. Ne pas jouir ! Pas tout de suite ! Pas comme ça ! Tout en me masturbant, Zora se collait à moi. Ses bouts de sein durs piquaient mon torse à travers la chemise d’uniforme.

Serrant les dents, je sentais monter ma sève. La tête me tournait. Mais je n’ai pas éjaculé. La veuve, qui connaissait la musique, venait de m’étrangler la base de la verge à pleine main, bloquant net la montée de sperme.

— Doucement, Nico, soufflait-elle. Tu vas me juter dans les doigts !

Elle lançait des rires cristallins. Rien de moqueur. Juste une sale excitation qui la travaillait, et qui m’encourageait à poursuivre. J’avais un sein lourd dans chaque main. Ils étaient doux, frais, d’une fermeté incroyable. A la fois fragiles et terriblement dressés, ses tétons durcissaient quand je passais mes pouces avides dessus. Zora, fermant les yeux, poussait de longs soupirs.

— Oui, Nico, gémissait-elle. Plus fort... encore... j’adore qu’on me les branle...

L’entendant parler comme ça, je suis resté interdit, mais je ne me suis pas fait prier plus longtemps. Mes doigts pinçaient les chairs délicates. Je lui pétrissais les nichons, les malaxais. Zora couinait de plus en plus haut. Elle ondulait des hanches, au rythme de coups de queue imaginaires par-derrière. Les sourcils froncés, les yeux clos, elle se laissait aller à son plaisir, attentive à ses sensations intimes.

J’ai enfin osé aller plus loin. D’une main hésitante, je descendais le long du ventre plat, caressais le nombril, flirtais avec l’épaisse toison pubienne au pourtour soigneusement épilé. Sa peau était douce. Un velouté de bébé. L’emploi massif de crème hydratante... me disais-je.

Les gémissements de Zora se faisaient plus modulés au fur et à mesure que ma main approchait de sa vulve. La chaleur qui irradiait de son sexe était surprenante. Je tâtais la fente. Un doigt, puis deux. C’était crémeux... très mouillé. Ça s’ouvrait tout seul, d’autant qu’elle écartait largement les cuisses, en équilibre instable sur ses vertigineuses bottines. J’ai poussé plus loin. Mes doigts s’enfonçaient dans sa gaine gluante, d’une chaleur de fournaise. Je continuais à malmener les nichons qu’elle m’offrait en creusant les reins à fond.

La veuve s’accrochait à mes épaules pour ne pas tomber. Elle accompagnait mes doigts qui la travaillaient de mouvements de reins de plus en plus lascifs. Tout, dans son corps, exprimait le plaisir et le vice. Je n’en revenais pas. Je masturbais une femme qui aurait pu être ma mère. C’était comme un rêve... dont je ne voulais pas me réveiller !

Quand mon pouce frôlait son clitoris saillant, elle réagissait par des frémissements. Et quand j’insistais, elle poussait des glapissements, comme si elle avait mal, ou plutôt était sur le point d’avoir un orgasme.

Elle a rouvert ses yeux avides, les a plantés dans les miens. Je croyais avoir fait quelque chose de mal. Elle ne m’a pas laissé le temps de réfléchir. Elle m’a repoussé avec violence. Mes doigts ont quitté à regret le chaud fourreau du vagin et la douceur crémeuse du sein. Interdit, je ne comprenais plus.

Zora m’a encore repoussé, plus fort, sans dire un mot. Malgré la différence de taille entre nous, elle est parvenue à me faire tomber le cul par terre.

— Couché ! a-t-elle commandé d’une voix rauque.

Sidéré, j’ai obéi. Je me suis couché sur le sol, de tout mon long, la verge dressée dans les poils. Zora s’est placée au-dessus de moi, les mains sur les hanches. Je la voyais comme une déesse, cuisses ouvertes sur une vulve luisante, rouge, qui palpitait...

— Je vais te montrer ce que c’est, une vraie femme !

Le genre de phrase téléphonée... qui ne la faisait pas sourire, ni moi non plus. La gorge nouée, la tête en feu, je la voyais abaisser son bassin, le descendre vers ma bite qui tressautait. Ses cuisses s’ouvraient démesurément sur sa grosse chatte toute suintante de mouille à l’odeur assommante. Son coquillage vorace approchait de ma tige de chair. Je distinguais la perle nacrée du clitoris, les replis louches des nymphes, l’amorce du vagin, le trou noir au centre, en forme de losange distendu... Tout ça me rappelait une énorme figue molle, éclatée après sa chute sur un sol en ciment. Je voyais même l’anus, cet orifice toujours douteux, que je considérais comme tabou chez les femmes, surtout celles d’âge mûr.

La bouche arrondie, je me sentais paralysé par une terreur enfantine. Aucun son ne sortait de ma gorge. Ce qui me bouleversait le plus, c’était le visage extasié de Zora.

Accroupie au-dessus de moi, me dominant, elle s’est figée juste au-dessus de ma longue bite impatiente. Ses poils de chatte me chatouillaient le gland. Des gouttes claires sourdaient de son méat, rejoignant la coulée de mouille dans ses poils. Elle pissait en jutant, la salope, tant son envie de me baiser la possédait...

Arrêt sur image : le temps de voir un épais filament de mouille brillante se détacher de sa vulve de chair crue, puis tomber dans mes poils. Un rien m’aurait fait jouir.

La scène s’est animée. Zora s’est laissée tomber sur ma queue avec un râle satisfait. Mon gland s’est introduit dans le vagin dégorgeant, qui m’a pris au piège. Je serrais les poings. Tenir. Elle grognait, les yeux clos, la bouche ouverte. Elle aimait la queue et ne s’en cachait pas.

A cheval sur mon ventre, dans un lent va-et-vient, elle montait et descendait, sans jamais laisser sortir ma bite de sa chatte. Ça glissait dedans avec des bruits mouillés. Elle s’enfilait très profond, en poussant des râles de gorge.

Je fermais les yeux. Tenir bon. Ne pas tout lâcher tout de suite. La chaude humidité qui régnait dans son fourreau élastique me procurait une ivresse inconnue à ce jour. Je n’avais encore jamais connu de vraie baiseuse, aussi mûre, aussi chaude, coulant autant. Ses seins lourds ballottaient contre mon visage ; je recevais des gifles douces qui à elles seules m’auraient fait juter au fond de son con fondant. Sous l’effet d’un plaisir trop intense, son visage se crispait. Impossible d’ignorer les chuintements humides, les clapotis incongrus... j’allais gicler. C’était trop pour moi. Les poings serrés, les jambes tendues, le souffle court, je voulais focaliser mon esprit sur autre chose, sans y parvenir vraiment. La seule évidence qui s’imposait, c’est que je ne la baisais pas vraiment. C’est elle qui faisait tout, se servait de moi... de ma bite, plutôt.

Elle a accéléré la cadence. J’ai senti l’aiguille du plaisir partir de mes couilles, remonter le long de mon sexe et exploser dans le vagin de la veuve. Jamais encore, je n’avais connu un orgasme si violent. Des flashs de lumière m’aveuglaient. Je sentais confusément que Zora jouissait à son tour. J’entendais ses drôles de cris rauques, comme un lointain écho.

C’était fini ; j’ai mis du temps à m’en remettre. J’ai pris enfin conscience, dans mon cerveau abruti de plaisir, que j’étais quasi nu, couché au milieu du bureau du magasin. Je me suis redressé péniblement. Zora s’était déjà rhabillée. Elle est partie sans dire un mot, m’adressant simplement un sourire coquin et un clin d’œil complice. Je suis resté seul, sous le choc de ce qui venait de se passer.

Mon aventure avec Zora s’est poursuivie tout au long des deux années et demie que j’ai passées au Green Shirt. Il ne s’agissait pas d’une relation établie, plutôt d’une aventure sexuelle qui se prolongeait au gré des envies de Zora. Fantasque, celle-ci pouvait fort bien ne rien me demander pendant deux mois, puis réclamer de la baise quatre soirs d’affilée, dans la réserve, après le départ des autres. Je ne pouvais rien lui refuser. Comme nous restions très discrets, personne n’a jamais rien su, dans le magasin.

3

Les interpellations pour vol se passaient généralement bien. Il était plutôt rare que l’alarme antivol se déclenche suite à une tentative. Il s’agissait souvent d’une erreur de la vendeuse. Ou bien d’une « distraction » de la part d’une cliente de la bonne bourgeoisie qui avait « oublié » un vêtement dans son cabas. En tout cas, nous faisions comme si, pour notre image de marque.

En cas de tentative réelle, la contrevenante se mettait à courir dans la rue et je lui cavalais après. Je rattrapais parfois la piqueuse, parfois non... Touchant un pourboire lors d’une arrestation (une prime qui n’excédait jamais cent francs), j’y mettais du cœur.

Dans la plupart des cas, les voleuses connaissaient le système des plaquettes magnétiques. Elles les arrachaient des produits dans le magasin, et passaient la barrière sans être inquiétées. De plus, il était évident que les contrôles de sacs à l’entrée ne servaient pas à grand-chose, pas plus que la dissuasion à la sortie. Je préférais donc tourner dans la surface de vente, ou me cacher derrière de larges portants du fond, près de l’escalier, pour surprendre la voleuse sur le fait.

Cela me causait toujours une décharge d’adrénaline de voir une personne arracher ou déclipser un antivol. Je me sentais dans la position du voyeur...

J’attendais ensuite que la « cliente » s’éloigne pour remonter rapidement, par l’autre aile du magasin, sans être repéré, jusqu’à l’entrée où je n’avais plus qu’à cueillir l’indélicate. Cela se passait généralement sans problème. Il y avait bien les hystériques qui criaient et gesticulaient pour s’en sortir :

— Me touche pas, sale fils de pute ! Putain, j’ai rien fait !

Ou celles qui tentaient de monnayer leur innocence :

— Je te paie le double si tu n’appelles pas les flics.

Et aussi celles qui menaçaient :

— Si je vois du bleu marine, j’te jure que j’te retrouverai !

Cela faisait deux ans que je travaillais au Green Shirt. Je bossais parfois à côté aussi, pour ma société. Cela aurait pu continuer encore un certain temps, Gabrielle étant satisfaite de mes services et Zora aimant toujours autant se servir de moi, dans la réserve...

Mais voilà, je suis tombé amoureux... D’une jeune cliente du magasin, dont j’ignorais le prénom. Une fille comme je n’en avais encore jamais vu. Elle devait avoir seize ou dix-sept ans. Grande, les cheveux très sombres, longs, sur une peau pâle et délicate, elle possédait d’incroyables yeux clairs, couleur de miel. Avec, en plus, une bouche à la Geena Davis, un corps fin, aux formes généreuses...

Le seul problème était que la belle inconnue traînait avec Maryvonne Gaillard, une grognasse bien connue, elle. Cette Maryvonne était une grosse fille sensiblement du même âge que l’autre, mais mauvaise, voleuse et bagarreuse. Une vraie peste qui ne venait jamais au magasin pour acheter et qui, disait-on, touchait aussi à la drogue. Gabrielle s’était déjà sérieusement accrochée avec cette Maryvonne, et entre les deux poids lourds, ça avait fini par des points de suture à l’hôpital.

J’avais du mal à comprendre ce qu’une fille aussi mignonne et avec une telle classe que l’inconnue pouvait bien fabriquer avec la grosse Maryvonne. En tout cas, la nouvelle n’avait jamais tenté de voler, elle. Elle venait sans doute de débarquer à Strasbourg et la grosse lui avait mis le grappin dessus.

Un soir, la fille en question est entrée seule dans la surface de vente. Mon cœur s’est mis à cogner. Elle me regardait droit dans les yeux ; un sourire enjôleur flottait sur ses lèvres sensuelles. Je me trouvais au milieu du magasin. Je devais y rester encore une petite heure avant la fermeture ; il n’y avait plus grand monde dans les lieux.

Intrigué, déjà impressionné, je laissais la nouvelle arrivante approcher. Elle est venue se placer devant moi, plantant ses extraordinaires yeux clairs dans les miens.

— Salut ! a-t-elle dit sans se départir de son sourire.

J’ai senti que je rougissais. Elle venait me parler, à moi !

— Bon... bonsoir, ai-je bafouillé assez minablement.

Il y a eu un moment de flottement. Le silence du magasin était juste troublé par le cliquetis lointain de l’étiqueteuse qu’actionnait mollement Christelle. La fille, elle, ne semblait pas impressionnée par mon uniforme. Ce qui, n’étant pas normal, titillait ma glande d’alerte.

— C’est pas trop chiant, comme boulot ? a-t-elle enchaîné sur le même ton léger.

Où voulait-elle en venir ? Juste entamer une conversation sur la pluie et le beau temps ? Cela me paraissait peu probable.

— On fait aller, ai-je répondu sans me mouiller.

Je n’oubliais pas qu’elle traînait avec Maryvonne et que celle-ci pouvait fort bien avoir ourdi un plan tordu, du style : se mettre le surveillant du magasin dans la poche pour pouvoir sortir tranquillement des vêtements. Ce genre de chose n’était pas rare dans le secteur.

La fille me détaillait toujours. J’avais du mal à la regarder dans les yeux tant sa beauté me troublait. Quelles lèvres ! Souples, charnues, attirantes comme des fraises juteuses... Ses yeux se sont posés sur mes mains.

— Pas marié ? s’est-elle étonnée. Fiancé, peut-être... Une copine ?

Elle passait du coq à l’âne. Pour faire diversion ? Plus elle parlait, plus l’image de Maryvonne mijotant un mauvais coup s’imprimait dans mon esprit. Je la cherchais même du regard, la grosse, dans le magasin. Mais non ! Pas de Maryvonne en vue !

— Pourquoi cette question ?

L’inconnue a émis un petit rire amusé, adorable.

— Parce que tu me plais... Je me suis dit que si tu n’avais pas de petite copine, on pourrait sortir ensemble, un soir...

Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Mes mains devenaient moites. Je n’osais pas croire ce que j’entendais. C’était trop.

— Je suis nouvelle dans le coin, et je ne connais personne...

L’aveu sentait la sincérité. Trop même, pour ne pas signifier le mensonge. Pourtant, il aurait été tellement plaisant de croire à ce qu’elle me disait. Cela faisait un moment que je n’étais pas sorti avec une fille. Et jamais avec un canon de ce calibre.

— Tu ne veux pas me le dire, c’est ça ? se moquait-elle gentiment. On peut au moins se présenter... Moi, c’est Nathalie.

Elle me tendait une jolie main blanche, aux doigts délicats, aux ongles bien coupés. Rien à voir avec les bouts rognés, noirs, de sa grosse copine, que j’avais déjà vus de près lors d’arrestations mouvementées.

— Ben... moi, c’est Nico.

C’est tout ce que j’avais trouvé à répondre. Pas de réplique « cool » sous ma langue. Juste mon air intrigué, mes mains moites qui tremblaient et ma gorge sèche...

— OK, Nico, a-t-elle minaudé. A un de ces jours, alors... Peut-être que tu auras changé d’avis...

Elle s’est détournée et s’est dirigée vers la sortie avec un déhanchement de bassin ravageur. Un jean délavé collant moulait ses fesses rondes comme une seconde peau. Je suis resté paralysé jusqu’à son départ. Elle avait disparu de mon champ de vision, mais j’étais encore hébété. Gabrielle est venue me tirer de ma torpeur en demandant dans mon dos :

— Nico, qu’est-ce qu’elle te voulait, la petite pisseuse ?

J’ai sursauté et me suis retourné vers la responsable du magasin.

— Rien... Juste discuter...

— Méfie-toi d’elle... Je l’ai déjà vue traîner avec cette pétasse de Maryvonne.

J’ai hoché la tête, les yeux dans le vide. Ça, je le savais déjà.

4

La journée du lendemain a débuté normalement. Je n’avais pas bien dormi, à force de penser et repenser sans arrêt à Nathalie, à ce qu’elle m’avait dit. Je revoyais son regard de feu, ses lèvres sensuelles, sa croupe incendiaire, son attitude troublante... Et si elle était sincère ? Je passais peut-être à côté de l’amour de ma vie...

J’ai commencé l’après-midi par une bonne prise. Passage de la police pour embarquer une petite vieille, voleuse de chaussettes. D’ordinaire, Gabrielle se contentait de récupérer ce genre de marchandise, mais désormais, le grand patron voulait plus de fermeté, le taux de démarque ayant augmenté, les derniers temps.

Je venais à peine de redescendre du bureau, ayant achevé le rapport d’interpellation destiné à ma société, quand l’alarme antivol a résonné. La seconde d’après, les cris suraigus de Christelle se sont élevés :

— Nico ! Une fille se tire avec un pantalon ! Qu’est-ce que tu fous, merde !

Je suis passé en trombe à côté de la caisse, en priant la blonde de fermer son caquet. J’ai vu disparaître la voleuse à gauche, sur le trottoir. Coup au cœur ! Il s’agissait de Nathalie ! Sans réfléchir davantage, j’ai foncé vers la sortie et pris la fille en chasse.

Je pensais qu’il pouvait s’agir aussi d’une diversion. Ça arrivait dans le quartier et c’était bien le genre de Maryvonne. Mais je tenais à avoir le cœur net des intentions de la mystérieuse Nathalie. Elle courait vite et avec grâce, mais je n’étais pas du genre à me laisser distancer. Dans un premier temps, elle n’a pas eu l’air de remarquer qu’elle était poursuivie, ce qui m’a permis de gagner du terrain. Ce n’était peut-être pas une diversion, après tout.

Au coin de la rue, Nathalie m’a aperçu, à quelques mètres derrière elle. Ses grands yeux clairs se sont agrandis. Elle a repris sa course de plus belle.

Je commençais à fatiguer. Je n’aurais jamais pensé qu’elle pouvait avoir tant de ressource. Nous remontions à vive allure la rue du Ballon. Mes jambes commençaient à devenir lourdes, mais je me rapprochais et la fille s’essoufflait.

Elle a pris à gauche et j’ai eu un sourire. Elle venait de pénétrer dans un parking privé qui ne possédait qu’une seule issue. Je connaissais le coin, à force de courir derrière les voleurs, et elle n’était pas la première à commettre cette erreur.

J’ai piqué un dernier sprint jusqu’à l’entrée de l’impasse et j’ai cessé de courir. Haletant, j’ai balayé la vaste cour du regard et ai repéré ma proie. Derrière un grand monospace gris, Nathalie cherchait encore une échappatoire. Je me suis avancé.

— C’est bon ! ai-je crié. T’es coincée ! Sors de là !

J’exhibais ma carte professionnelle, conscient de la futilité de mon geste, mais la hiérarchie était très à cheval sur le rituel des arrestations. Je restais cependant sur mes gardes.

La fille a reparu, l’air dépité, tenant à la main le pantalon qu’elle venait de dérober. Un truc à cent balles, plutôt moche. Elle s’approchait de moi. Retrouver sa beauté troublante empêchait mon cœur emballé par la course-poursuite de se calmer. Elle baissait les yeux.

— Ça va, ça va ! maugréait-elle. T’as gagné.

Je pouvais sentir les effluves de son parfum sucré, très agréable. Autre chose que les odeurs d’aisselles de sa grosse copine ! Nouveau moment de flottement, puis elle a relevé ses superbes prunelles pâles. Il y avait de la panique dans son ton de voix.

— Tu vas pas prévenir les flics, hein ? Ma mère me tuerait si elle savait !

— J’ai pas trop le choix, ai-je menti. C’est la procédure.

— T’as qu’à leur dire que t’as pas réussi à me rattraper.

J’ai eu un sourire navré.

— C’est pas le cas...

Elle semblait réellement bouleversée. Je sentais mon cœur fondre. D’avance, je savais que je n’aurais pas le courage d’appeler la police. Mais je ne voulais pas non plus perdre la face devant Gabrielle.

— Quand on ne veut pas se faire attraper, on n’essaie pas de voler.

Combien de fois n’avais-je pas servi cette phrase bidon à ceux que j’avais appréhendés et qui cherchaient à monnayer leur salut ? Devant Nathalie, ça semblait encore plus insignifiant. Elle m’implorait du regard.

— J’ai fait ça, en fait... juste pour attirer ton attention !

Elle avait les larmes aux yeux. La réplique me laissait sans voix. Estomaqué, je tentais de donner un sens à ce qu’elle venait de m’avouer. Mais je n’en trouvais pas. Je l’ai questionnée :

— Mais... pourquoi ?

De véritables larmes coulaient sur ses joues. Cela m’a ému au point que j’ai failli la prendre dans mes bras pour la réconforter. Seul un réflexe professionnel m’en a empêché.

— Parce que tu me plais, toi ! a-t-elle reniflé.

Le coup de grâce. Elle me déstabilisait. Elle avait volé le vêtement sans grande valeur pour attirer mon attention ? Je ne savais quoi penser ni comment réagir. Une chose me paraissait certaine : je n’aurais pas le courage de la ramener au magasin. D’autant qu’elle sanglotait de plus en plus fort, sans doute persuadée que j’étais sur le point d’appeler la police.

— Bon, écoute, on peut peut-être s’arranger...

Elle a levé vers moi son visage baigné de larmes, ses yeux rougis. Cela la rendait encore plus belle.

— C’est vrai ?

Son sourire s’épanouissait. Ses lèvres sensuelles dévoilaient ses dents, blanches comme des perles.

— Je peux leur dire que tu as laissé tomber le pantalon. Comme ça, j’aurais récupéré la marchandise, ça passera...

Son sourire s’élargissait.

— Ce serait chic de ta part ! a-t-elle fait en essuyant ses joues humides avec ses mains. Ecoute, on pourrait... peut-être se voir, ce soir ? Sauf... si tu veux pas sortir avec une petite voleuse comme moi...

Comment aurais-je pu résister à pareille déclaration ? Jamais encore une fille ne m’avait parlé comme ça.

— On peut toujours essayer...

Je bafouillais, le cœur serré. Elle a encore reniflé de façon adorable. Puis, elle a sorti de la poche de son blouson noir un carnet à spirale et un crayon. Elle a griffonné quelques mots sur le premier feuillet vierge qu’elle a trouvé, l’a arraché et me l’a tendu.

Je n’ai pas eu le temps de lire ce qu’elle y avait marqué : elle me plaquait un baiser sur la bouche. Puis elle m’a remis le pantalon et a filé en lançant un rire cristallin. J’ai alors pu lire sur le papier à moitié chiffonné : « 6, rue des Moines, 20 heures. » La note était agrémentée d’un large cœur...

5

Le reste de ma journée de travail s’est déroulée dans une attente fébrile. Comme je m’y attendais, Gabrielle n’a trop rien dit. Du moment que j’avais récupéré la marchandise... Christelle, bien sûr, m’avait adressé une remarque acerbe, mais la responsable lui avait cloué le bec et l’avait assignée à la caisse jusqu’à la fermeture.

J’avais lu et relu le petit message une bonne vingtaine de fois. Je n’arrivais toujours pas à y croire. Finalement, le soir venu, la boutique fermée, je suis sorti et me suis rendu à la friterie d’à côté pour avaler un morceau.

Le soir commençait à tomber quand j’ai pris à pied le chemin de la rue des Moines, située en pleine banlieue populaire de Strasbourg. Le coin n’avait pas bonne réputation. Une enfilade d’immeubles délabrés voisinait avec un vaste terrain vague. Je ne croisais personne. Il n’y avait pratiquement aucune voiture. Je me demandais si Nathalie habitait vraiment un de ces taudis...

Suivant les numéros, je suis remonté jusqu’au 6 : un immeuble plus décrépi que les autres. Un porche démoli menait à une cour intérieure en ruines. Personne ne pouvait vivre ici. Ou alors caché...

De la mauvaise herbe poussait entre des pavés de pierre d’un autre âge. Pas un chat. Je commençais à être inquiet. Il y a eu un sifflement sur ma gauche. Un escalier descendait aux caves. Je me suis avancé ; le visage rayonnant de Nathalie est apparu. Elle se trouvait devant une porte de bois, au bas de l’escalier.

— Tu viens, Nico ?

Elle m’a adressé un clin d’œil en ouvrant la porte contre laquelle elle était appuyée et s’est enfoncée dans le noir. Je me mordais la lèvre. Quelle fille étrange ! Elle voulait peut-être discuter avec moi dans la cave ? Peut-être même me faire une pipe, pour me remercier de l’avoir sauvée... en attendant mieux.

Je descendais les marches inégales en me tenant à la rampe rouillée. Il me semblait entendre des murmures... je tendais l’oreille. Rien.

— Alors, tu viens ? s’impatientait Nathalie, déjà à l’intérieur.

Une lumière venait de s’allumer ce qui me rassurait un peu.

— J’arrive...

J’ai pénétré dans une pièce assez vaste, aux murs de béton nu. Il n’y avait pas grand-chose à l’intérieur. Une ampoule diffusait une lumière jaune glauque. Une autre porte close me faisait face. Nathalie se trouvait au fond et me faisait signe d’approcher. Intrigué par son attitude, j’ai encore avancé. Je n’avais pas fait trois pas que la porte se refermait brutalement dans mon dos, me faisant sursauter.

— Tiens, tiens ! tonnait une voix familière. Ce petit trou du cul de surveillant à la con !

Je me suis vivement retourné, pour tomber sur trois autres filles, dont la grosse Maryvonne au sourire mauvais. Ses deux comparses, je ne les avais jamais vues. Une jeune Noire aux cheveux tressés et au visage mou et peu amène, ainsi qu’une autre fille, maigre et pâle, qui avait tout d’une droguée. Je venais de tomber dans un piège.

— Tu vas pas me faire croire que tu voulais te taper ma copine, Ducon ? demandait Maryvonne en s’avançant.

J’ai jeté un regard en coin à Nathalie, espérant un revirement de situation. Mais le sourire ironique de cette dernière, son regard insolent achevaient de mettre mes espérances à bas.

— Un merdeux comme toi avec une beauté comme elle ! raillait encore la méchante fille. T’es vraiment le roi des cons d’avoir pu croire un truc pareil !

Elles ricanaient, même Nathalie. Je me sentais humilié. Ma trouille commençait à poindre. Il était clair qu’elles ne m’avaient pas attiré jusqu’ici simplement pour se moquer. D’ailleurs, la Noire est allée se placer d’elle-même contre le chambranle de la porte, les bras croisés sur la poitrine.

Nathalie rejoignait les deux autres ; son expression amoureuse avait laissé place à une mimique franchement vicieuse. Mais je n’arrivais pas à la trouver moins belle pour autant.

CLAC !

J’ai sursauté. Celle qui ressemblait à une droguée venait de sortir une lame à cran d’arrêt. Un truc long de quinze centimètres au moins, qui luisait de manière inquiétante sous l’éclairage de la cave sordide.

— Bon, poursuivait Maryvonne qui menait la danse. Passons aux choses sérieuses, Dugland ! Ton fric, et vite !

Je me maudissais intérieurement. Je connaissais la violence dont pouvait faire preuve Maryvonne pour l’avoir déjà vue à l’œuvre. Je doutais même de faire le poids contre elle seule. Alors contre quatre filles armées !

— Grouille, si tu veux pas que j’éclate ta petite gueule de bouffon à la con !

J’encaissais les insultes sans répliquer. Maryvonne n’attendait certainement qu’un prétexte pour entamer une bagarre dont je sortirais forcément perdant. Alors, narines pincées de colère, lèvres closes, j’ai sorti mon portefeuille de la poche intérieure de mon blouson. Deux malheureux billets de dix euros s’y trouvaient. Maryvonne m’a arraché l’objet des mains avec la vélocité d’un serpent et l’a tendu à Nathalie.

— Tiens, vérifie !

La fille a obéi sans poser de questions, un sourire cynique aux lèvres. Un sourire qui me blessait bien plus que les insultes de sa copine. Cette dernière ne se privait pas de me charrier :

— C’est marrant, non, Ducon ? Ton boulot, c’est de choper les voleurs, et c’est toi qui te fais voler ! Comme surveillant, t’es vraiment le gros nul !

Je serrais et desserrais les poings pour ne pas voir rouge. Elle me provoquait pour me faire sortir de mes gonds.

— Avec sa petite gueule de minet, enchaînait la droguée, il ferait mieux de poser pour un catalogue d’uniformes !

Elle prenait des poses ridicules, avec des mines faussement angéliques. Les trois autres éclataient de rire. Finalement, Nathalie a rendu son verdict :

— Deux cents francs et une carte de crédit.

— Putain, c’est la misère ! s’est exclamée la grosse. Mais il va nous donner son code. Pas vrai, Ducon ?

Je ne voulais pas m’enfoncer encore, même si, dans ma tête, je me voyais déjà appelant ma banque pour faire opposition.

— Ça va pas, non ?

J’ai eu juste le temps de voir la droguée fondre sur moi. Un éclair blanc a passé devant mes yeux. Une douleur vive au bras m’a fait crier. La garce venait de taillader mon blouson et mon pull avec sa lame. Je l’avais repoussée par réflexe, mais le mal était fait, et la fille était déjà prête à recommencer à me faire saigner.

Ça n’avait pas l’air trop profond et ce n’était pas très douloureux, mais je savais qu’elles n’hésiteraient pas à me planter s’il le fallait. Maryvonne, l’air mauvais, plastronnait :

— Tu veux une autre balafre ? En travers de la gueule, peut-être ?

— Non, non ! Ça va, ça va... C’est le 1158...

J’avais donné les chiffres au hasard, pensant bien qu’elles n’allaient pas me traîner tout de suite devant un distributeur.

— C’est un bon début, a concédé la loubarde. Mais deux cents balles, c’est pas assez. Il faudrait une compensation. Vous en pensez quoi, les filles ?

— Ce serait marrant de le voir à poil.

La droguée venait de parler de sa voix enrouée de bronchitique chronique. La lueur malsaine qui s’était allumée dans son regard me faisait frissonner d’horreur. Je réalisais qu’elles ne voulaient pas seulement me dévaliser. Maryvonne a claqué dans ses mains.

— Oui, ce serait fendard ! T’as entendu, trou du cul ? A poil ! Qu’on voie si ta bite vaut le coup !

Jamais je n’avais entendu une fille s’exprimer aussi crûment. Sa vulgarité de manières était presque parodique. Maryvonne, la grosse Maryvonne, avec ses longs cheveux bruns de crasse et d’huile, sa bouche molle et son regard de vipère, la terreur des surveillants du centre-ville, me tenait dans sa main. J’ai tenté de protester :

— Quoi ? Vous êtes folles ?

Maryvonne s’approchait de moi, sûre d’elle. Je n’ai pas vu venir la gifle qui m’a cueilli. Une claque sonore, sifflante, que la grosse m’a décochée sans sourciller. Les rires des autres filles achevaient de l’humilier.

— Tu crois peut-être que t’es en position de discuter. Je vais te dire, moi, ce que tu vas faire. Te foutre à poil et faire tout ce que j’te dirai, petit merdeux ! Sinon, j’te jure qu’on t’arrange tellement que même ta pute de mère te reconnaîtra plus, vu ?

Une main sur la joue, la peur au ventre, j’ai acquiescé en baissant les yeux. Une fraction de seconde, j’avais de nouveau croisé les yeux clairs, narquois, de Nathalie. La garce s’était bien foutue de moi. J’étais tombé dans le panneau, comme le grand benêt que j’étais. La vision de la lame de couteau qui m’avait déjà égratigné achevait de me convaincre de me soumettre.

Je me déshabillais, l’estomac noué, la gorge sèche, sous les quolibets du quatuor féminin. Elles m’invectivaient pendant que mes vêtements tombaient sur le sol sale. Une fois en slip et en chaussettes, j’ai jeté un regard implorant à la cheftaine sadique. Cette dernière, un rictus méprisant à ses grosses lèvres, a décrété :

— A poil, Ducon ! Allez, grouille !

Il faisait frais dans la cave sordide. La chair de poule me recouvrit les avant-bras. La Noire surveillait toujours la porte, les yeux brillants de vice. Nathalie, adossée à un mur, suivait la scène avec intérêt. Maryvonne et la droguée se trouvaient près de moi. Je me suis penché pour retirer mes chaussettes. Le contact glacé, humide, du sol sous mes plantes nues me faisait frissonner.

— Ton slip, allez ! a grogné la shootée de sa voix éraillée.

J’ai remarqué avec intérêt que la fille, tout en brandissant son cran d’arrêt, se branlait en douce, par-dessus son pantalon. Les yeux exorbités, elle observait de près ma nudité, et cela semblait lui procurer d’intenses voluptés.

Désemparé, j’ai baissé mon slip le long de mes cuisses, dévoilant mon sexe, qui pendait lamentablement entre mes cuisses jointes.

— Pas mal, pour un merdeux dans ton genre ! sifflait Maryvonne. Tu pourrais presque m’intéresser, dis donc !

La scène me paraissait irréelle. J’avais l’impression d’être un prisonnier, qu’on allait torturer dans la geôle minable d’une prison perdue.

— Faudrait voir à quoi elle ressemble en l’air, sa biroute ! s’est exclamée la droguée.

— T’as raison, Kimi ! a repris Maryvonne. Allez, toi ! Branle-toi ! Fais-la grossir, ta bite !

Ça devenait délirant. J’examinais mon entaille au bras.

— Je... peux pas. J’ai pas envie...

Les rires repartaient de plus belle. Moqueurs, cinglants, cruels. Maryvonne se déhanchait dans une parodie lascive de défilé de mode.

— J’te plais pas, petit merdeux ? T’aurais préféré coucher avec Nathalie, peut-être ? T’en fais pas, t’es pas le seul à vouloir la tirer. Le problème, c’est que ma Nathalie, elle est gouine. Elle couche qu’avec moi !

J’avais peine à le croire, mais la grosse avait sans doute raison. Je m’étais fait baiser jusqu’au trognon. La grosse a ajouté :

— Mais moi, je suis bi. Alors, tu vois, t’as encore une chance.

— Toute façon, tu te branles ou j’te la coupe et j’te la fais bouffer ! a renchéri Kimi, en me mettant sa lame sur la gorge.

Cette folle semblait tout à fait capable de mettre ses menaces à exécution. Je me suis emparé de ma verge, pour me caresser, sans grand résultat. Les yeux clos, je cherchais des images érotiques susceptibles de me stimuler. J’avais un fantasme de Christelle maltraitée par une bande de voyous. Ça commençait à venir.

— C’est mieux, a admis Maryvonne. Mais on veut la voir au garde-à-vous. T’es un compliqué, toi ! C’est bien le genre des vigiles, ça ! Des trucs tordus dans la tête...

— Déjà, faut être un sacré vicelard pour faire un boulot pareil ! a lancé la Noire de garde devant la porte.

Maryvonne me fixait avec une intensité qui me mettait mal à l’aise. Elle cherchait le moyen de me rabaisser encore. Ses prunelles se sont mises à briller. Elle a baissé les yeux sur ses baskets usées.

— Tu vas me lécher les godasses, Ducon !

C’est comme si on venait de me creuser un trou dans l’estomac. Dans le même temps, mon sexe se raidissait. Les trois complices de la délinquante l’encourageaient :

Kimi dévoilait ses dents jaunies par l’abus de tabac et de drogues.

— Ouais ! Fais-lui laper tes godasses, à ce petit merdeux !

La Noire s’excitait, elle aussi.

— A quatre pattes !

Nathalie a émis un petit rire fluet de gamine.

— Les semelles aussi !

Maryvonne hochait la tête en me lançant des regards perçants. J’allais passer un mauvais quart d’heure. Ce que les furies exigeaient me paraissait irréalisable. Comment m’abaisser à ce point ? La pointe du couteau de Kimi, s’enfonçant douloureusement dans ma cuisse, a décidé à ma place.

— Tu te grouilles, Ducon ? a-t-elle grincé, ou j’te plante pour de bon !

Son visage était un masque hideux de haine et de jubilation. Je grimaçais de douleur.

Je me suis mis à quatre pattes, paumes et genoux sur le sol froid. Je devinais combien ça devait être jouissif pour les quatre voleuses d’avoir un vigile à leur merci. Jusqu’où iraient-elles ? La question me taraudait.

J’étais nu dans la posture la plus humiliante. Devant moi, se dressait une Maryvonne pleine de rancune. Ma raie du cul s’évasait ; la fraîcheur de la cave me caressait l’anus. Des larmes de rage me montaient aux yeux. La grosse m’a présenté son pied chaussé d’une basket pourrie. Sa voix a claqué comme un fouet :

— Qu’est-ce que t’attends ? Lèche !

J’avais sous les yeux la toile de la vieille chaussure, salie de crasse et de poussière, blanche à l’origine, grise depuis longtemps. Un gris terne, boueux. J’ai ressenti une douleur fulgurante aux fesses. Kimi venait de me décocher un méchant coup de pied. Elle éructait :

— Lèche, qu’on te dit ! Lèche ! Que ce soit bien propre !

Penché en avant sur la chaussure, j’ai passé ma langue sur la toile rêche. Un goût métallique prononcé envahissait ma bouche. Puis la saveur est devenue terreuse. Autour de moi, les rires cruels et les méchancetés fusaient.

— Putain, le con ! Il est en train de te lécher les grolles pour de bon !

C’était la voix de la Noire. Heureusement, je ne pouvais plus voir les filles. Je n’avais plus à affronter leurs regards méprisants. Ma langue s’activait. Je commençais à oublier le goût atroce, pour réaliser vraiment ce que j’étais en train de faire. Ma verge durcissait. Des fantasmes de déchéance, thèmes de masturbations sans cesse repris, me revenaient à l’esprit. Combien de fois avais-je rêvé d’être la victime d’une sévère tante à chignon et à grosses cuisses, ou d’une prof d’allemand rousse, ultraplantureuse des nichons et hypersadique ?

— On lui voit le trou d’balle ! s’exclamait la voix de Kimi dans mon dos. La vache ! C’est quand même moche, le trou du cul d’un mec !

Ma partie la plus honteuse, la plus sale, était visible de ces filles mauvaises que je connaissais à peine. En même temps, ça rendait la chose encore plus trouble et voluptueuse. J’avais très envie de me toucher, mais ne le pouvais pas.

Ma langue parcourait la basket sans parvenir à la nettoyer. La crasse était incrustée depuis trop longtemps. Même un lavage en machine aurait eu du mal à la décrotter. Maryvonne m’a donné l’autre chaussure à nettoyer. Je manquais de salive et ma langue devenait douloureuse.

— On dirait que ça le fait bander ! commentait la voix nasillarde de la Black.

Elle s’est accroupie près de moi. La grosse ricanait :

— J’vous l’avais dit, que c’était un tordu ! C’est le genre de lopette qui rêve de se faire violer par des nanas.

La garce me donnait maintenant sa semelle à lécher. Le plastique avait un goût différent, mais la crasse restait la même.

— J’ai bien envie de me faire lécher le trou du cul !

Il y a eu des applaudissements hystériques, des rires nerveux. Sans doute n’avaient-elles pas projeté d’aller si loin. Mais ma docilité de victime titillait leurs bas instincts. Maryvonne a retiré son pied et j’ai failli perdre l’équilibre.

— A genoux ! a ordonné Kimi.

J’avais la gorge râpeuse à force d’avoir avalé ma salive mêlée à la poussière et aux résidus de boue et de terre. Mes genoux me faisaient mal. Mes paumes étaient irritées. Mes lèvres avaient doublé de volume. J’ai pris la position qu’elles attendaient et elles ont pu voir mon sexe dressé.

— Pas mal, le morceau... a sifflé la Noire. Je m’en servirais bien comme gode... Mais pas avec un surveillant à la con comme lui au bout... Dommage !

— Il est juste assez bon pour lécher le cul de Maryvonne ! a renchéri Kimi.

La grosse voleuse venait de baisser d’un geste son pantalon de jogging de marque et son slip. Elle s’est retournée. J’avais l’énorme fessier blanc devant mon nez. Jamais, même dans les magazines pornos, je n’avais vu un cul aussi volumineux. Paradoxalement, il paraissait bien ferme. La raie profonde montait très haut. La peau laiteuse semblait douce.

Maryvonne dandinait son arrière-train devant moi, histoire de faire rire ses copines.

— Alors, il te plaît, mon cul ? demandait-elle d’une voix horriblement sucrée. C’est pas un cul de star, comme celui de Nathalie, mais c’est encore trop beau pour une merde comme toi. Embrasse-le !

Secoué par l’épreuve précédente, je ne cherchais plus à réfléchir. Je déposais des baisers sur les énormes fesses pâles et froides, fronçant les narines chaque fois qu’une odeur désagréable m’arrivait de la raie fermée.

Les trois complices de la délinquante s’étaient placées derrière celle-ci. Je pouvais les voir. Maryvonne a pris ses fesses à pleines mains et les a écartées, se penchant en avant pour me tendre sa croupe monstrueuse. A genoux dans son dos, j’écarquillais les yeux en voyant la raie sombre s’ouvrir en grand. Tout était souillé de traces brunes. Les nombreux poils noirs qui tapissaient l’orée de l’anus étaient agglutinés par des restes de matière fécale. L’anus lui-même, d’un brun rougeâtre, luisait salement sous l’éclairage chiche. Et puis, il y avait l’odeur !

Une puanteur où se mêlaient relents de sueur, effluves d’excitation sexuelle, exhalaisons de pisse, fumet de merde. Les trois autres filles pouffaient nerveusement, poussaient des soupirs hystériques, émettaient des bruits incongrus avec la bouche.

— Beeerrk ! a fait Kimi, qui était la plus proche. Putain, tu t’es pas lavée ce matin, ou quoi ?

— Ça fait une semaine que j’ai pas pris de douche, a expliqué Maryvonne, sans paraître trouver cela anormal. Pas eu le temps ! Et puis, je me suis pas bien torché le cul, ce matin, après avoir chié !

— Tu t’es pas torchée du tout, ouais ! a lancé Nathalie. J’ai jamais vu ton trou du cul aussi crade !

Entendre ma divine parler aussi crûment me choquait plus encore que la vision de l’orifice souillé de l’autre vache.

— Quand c’est toi qui me le lèches, a répondu la grosse avec une inflexion tendre, il est toujours bien propre, pas vrai ?

Nathalie s’est contentée de rire bêtement.

— Mais aujourd’hui, c’est Ducon qui va me servir de papier-cul.

Elle approchait son opulent fessier de mon visage inquiet.

— Allez, toi, sors ta langue et nettoie !

Paralysé, je contemplais la chose immonde à quelques centimètres de mon nez et de ma bouche. Je humais des parfums qui me troublaient de plus en plus. Notamment, une forte odeur de marée qui prouvait que la situation excitait mon bourreau.

Un nouveau coup de pied dans les côtes m’a ramené à la réalité. Kimi m’en a envoyé encore un autre.

— Lèche-lui le trou du cul ! a-t-elle aboyé. Allez ! Bouffe sa merde !

En parlant, elle s’est accroupie près de moi et a placé la lame de son couteau à la base de mon sexe levé. Le froid contact du métal m’a fait sursauter. La droguée chuchotait d’une voix dangereusement douce :

— Lèche-lui les poils du cul... ou j’te la coupe !

Je me suis approché, ai sorti sa langue, pour la rentrer de nouveau dans ma bouche.

— Je peux pas... C’est trop... trop...

— Trop dégueulasse ? a proposé Kimi. Ouais, je sais... Mais je te jure que si sa rondelle est pas propre comme un sou neuf dans deux minutes, j’te castre pour de bon, petit con !

Elle a appuyé plus fort sa lame tranchante à la base de ma verge. J’ai poussé un bref soupir, avant de passer ma langue, encore douloureuse des coups de lèche sur les baskets usées, dans la raie du cul de Maryvonne. Je sentais les poils gluants s’aplatir sur ma langue. Les résidus de merde se collaient à ma bouche. J’avais l’impression d’avoir un fromage trop fermenté dans la bouche. Un haut-le-cœur m’a secoué. Ma langue atteignait le haut de la raie poilue, quand la Noire m’a tiré en arrière.

— Attends ! Je veux voir ta langue ! Montre-nous !

Sa voix chevrotait tant elle jubilait. Je gardais mon organe humide hors de ma bouche. Je ne voyais rien, mais sentais bien que ma langue devait être brune. Les trois filles m’entouraient. Maryvonne s’est retournée, elle aussi, pour voir. Elles me regardaient avec des moues dégoûtées, mais leurs yeux brillaient d’une sale émotion.

— Putain, t’es vraiment crade de lui faire ça, Maryv ! a lancé la jeune Noire.

La grosse haussait les épaules.

— C’est tout ce qu’il mérite... De la merde pour le merdeux !

Eclat de rire général. Je gardais la pose, n’osant plus bouger. Ma nudité accentuait encore mon sentiment de vulnérabilité. La menace du couteau était encore plus dangereuse sans vêtements, et mon bras meurtri commençait à m’élancer.

— Regardez ! s’est exclamée Kimi. Il a même un poil de son cul sur la langue ! Fais-lui bouffer, Maryv ! Fais-lui bouffer, à ce connard !

La cheftaine a eu un sourire sadique et son regard s’est rétréci. Elle me fixait durement. Elle à quatre pattes comme une truie, la tête tournée vers moi, toujours agenouillé devant l’énorme fessier trop blanc.

— T’as entendu, Ducon ? Avale ! Et termine de me nettoyer le trou du cul !

Blessé dans ma fierté, je sentais des larmes me monter aux yeux. J’avalais l’ignoble mélange de salive et de matières fécales, hoquetant en sentant le poil dont parlait la droguée passer dans ma gorge. Maryvonne m’exposait de nouveau sa raie ouverte et souillée et j’ai dû me remettre à l’ouvrage, passant et repassant la langue dans l’immondice de poils englués et de chairs amères. Oui, le goût était terriblement amer, comme du cacao très concentré, avec des pointes piquantes à goût de fromage trop fermenté.

Malgré, ou à cause de cette humiliation devant des filles plus jeunes, ma verge ne débandait pas. Au contraire, un simple attouchement aurait suffi à me faire gicler. Autour de moi, les moqueries pleuvaient :

— Ouais, vas-y, passe bien ta langue sur ses poils ! Faut que ça brille !

— Suce-lui le trou du cul, sale con ! Avale la merde !

— Et avale tout, hein ?

— Alors, ça fait quoi de servir de papier-cul ?

— T’as l’air doué, on dirait que t’as fait ça toute ta vie !

Les moqueries pleuvaient sur moi. Je les entendais à peine. Je tâchais d’en finir, avec sous les yeux les masses de chair pâle, séparées par le profond sillon tapissé de poils, où rayonnait l’orifice charnu, strié, semblable à présent à une crevette rose.

Finalement, Maryvonne s’est dégagée, s’est retournée et m’a poussé par terre d’un coup de pied sur la poitrine. Elle paraissait furieuse, ridicule aussi avec son pantalon de survêtement aux chevilles. Sa main s’agitait furieusement dans la masse de ses poils de chatte en broussaille.

— Ah, le sale con ! Il m’a trop excitée...

Elle s’est penchée et a retiré la jambe de jogging de son pied. Je la regardais faire, étonné.

— Tu vas quand même pas baiser avec ce pauvre mec ? a demandé Nathalie que l’idée semblait dégoûter.

— Jamais de la vie ! a rétorqué sa grosse copine. Il va me lécher la chatte ! De toute façon, elle est crade aussi ! Ça me la nettoiera.

Tout en parlant, elle m’a enjambé. Elle s’accroupissait sur moi, me forçant à me coucher sur le dos. Je remarquais à peine le froid du sol brut sur ma peau. J’étais tout entier tourné vers la toison noire, hirsute, épaisse comme une fourrure, qu’entaillait une grosse vulve rouge, comparable à une blessure mal cicatrisée, qui suintait à grosses gouttes troubles. Les nymphes luisantes dépassaient de la motte bombée, telles deux lamelles de viande crue. Je devinais un long clitoris sorti de sa gangue. Une odeur enivrante, lourde, me parvenait. Ça sentait la pisse, la sueur, les sécrétions vaginales anciennes...

Les fesses s’écartaient, laissant apparaître l’anus rose que je venais de nettoyer. Puis, je n’ai plus vu que des poils et un bout de vêtement. Maryvonne s’était assise sur moi, sa chatte touchait ma bouche. Ses cuisses se sont refermées sur mes joues. Sans doute avait-elle posé les genoux au sol pour une meilleure assise. Sa voix me parvenait assourdie par le double rempart de chair tiède.

— Suce-moi ! Fais ça bien, si tu veux pas qu’on te la coupe !

J’ai ressorti ma langue qui devenait douloureuse, à force. Ma bouche était prise d’engourdissement. Les muqueuses de la fille ruisselaient de mouille grasse. J’ai dépassé les petites lèvres pour m’enfoncer dans le vagin, à l’aveuglette. Puis, j’ai fait frétiller ma langue, au hasard.

— Ah, le salaud, il sait y faire !

Maryvonne poussait des gémissements de plaisir. Je pouvais sentir ses doigts sur mon front. La garce se masturbait, en complément. Je continuais, malgré l’engourdissement de ma langue. La grosse fille en chaleur remuait, ondulait sur ma tête, écrasait mes tempes entre ses cuisses puissantes. Des jappements succédaient aux soupirs. Les trois autres, je ne les entendais plus. Peut-être observaient-elles en se branlant leur amie qui prenait son pied sur moi...

Après, tout est allé très vite. Un cri de bête, puis un flot de mouille épaisse m’a englué la langue. Le poids de Maryvonne retombant sur moi après l’orgasme m’a broyé la tête contre le sol. J’ai cru un moment que j’allais finir étouffé entre ses énormes fesses. J’ai eu un moment d’affolement pendant que je manquais d’air.

Maryvonne s’est relevée. Elle poussait des petits halètements en se hâtant de remonter son bas de jogging.

— Il m’a fait prendre mon pied, la vache...

Le visage rouge, les lèvres et le menton pleins de jus de chatte, je me remettais de ce que je venais de vivre, quand une série de coups de pied m’ont cueilli méchamment. Les quatre filles me frappaient à coups de basket, au hasard, pour un véritable passage à tabac.

Je me recroquevillais par terre, tentant de protéger mes parties, mon estomac, ma tête. Les furies se déchaînaient. Je hurlais de douleur, mais cela ne les arrêtait pas. Au contraire, elles ne se sont calmées qu’une fois que je n’ai plus eu la force de geindre. Alors, j’ai entendu la grosse Maryvonne :

— C’est bon, les filles. Ducon a eu son compte.

— Dommage, a fait la voix de Kimi la droguée, j’aurais bien aimé m’amuser encore un peu...

— On n’a plus le temps, soufflait la voix de Nathalie. Tu voulais quoi ?

— J’sais pas, moi ! Lui défoncer le trou du cul avec le poing. Avec une bouteille cassée ! Ou alors lui cramer les couilles avec une clope !

Des rires fusaient en s’éloignant. J’ai entendu la porte s’ouvrir et j’ai risqué un œil. A travers mes larmes, je distinguais les quatre silhouettes à la queue leu leu, sortant de la cave. La Noire m’a adressé un dernier coup d’œil.

— Moi, j’aurais bien aimé lui chier sur la gueule ! raillait-elle.

Maryvonne pouffait en repoussant sa copine vers l’extérieur. Elle s’est retournée aussi et, juste avant de refermer la porte, s’est écriée :

— T’as entendu, Ducon ? La prochaine fois, on te chiera toutes sur la gueule ! Hahaha !

6

Il n’y a pas eu de « prochaine fois ». Echaudé par ma mésaventure, je ne tenais pas à me retrouver une fois de plus face à Maryvonne et à ses loubardes. Ayant gardé de belles ecchymoses de mon passage à tabac en règle, j’ai obtenu sans mal un arrêt de travail. A la suite duquel je me suis rendu chez mon employeur pour lui apprendre qu’on m’avait tabassé, en omettant de mentionner que mes agresseurs n’étaient que des jeunes filles. On m’a proposé un autre poste.

C’est ainsi que je me suis retrouvé dans un complexe commercial du centre-ville de Strasbourg, le Point-Victoire. Une vingtaine de boutiques occupaient le rez-de-chaussée, et un grand disquaire le premier étage. On m’a fait passer mon certificat d’« agent de sécurité en établissement recevant du public », petite promotion qui me permettait de finir plus confortablement mes mois.

Je ne suis plus jamais retourné au Green Shirt et n’ai plus jamais entendu parler de Maryvonne, de Nathalie et de leurs complices, qui n’aimaient guère venir se faire voir dans les rues piétonnes du centre-ville historique. J’en ai retenu une leçon : quelquefois, les pires choses apportent du bon. Sans cet incident qui m’a marqué pour longtemps, j’aurais végété en tournant en rond et en surveillant les cabas et les sachets du Green Shirt. Je ne serais pas devenu ce que je suis : un vigile pervers.

Le travail d’agent de sécurité au Point-Victoire se révélait plus intéressant que le pré-vol ou la dissuasion. Je travaillais en parallèle avec le chef de poste du site, Bertrand, un gaillard qui dépassait les cent kilos, sympathique, malgré ses tendances au cynisme. Il m’a beaucoup appris sur le métier.

Mon boulot s’effectuait par tranches de onze heures, ce qui me laissait pratiquement la moitié du mois libre. J’assurais les ouvertures et les fermetures, m’occupais de la sécurité-incendie, gérais les alarmes et les problèmes techniques, n’intervenais dans les boutiques que sur demande. On m’avait aussi fourni un superbe uniforme gris anthracite.

Le disquaire du premier possédait un service de sécurité interne. Je m’entendais bien avec la plupart des agents qui y œuvraient. De la même manière, j’étais bien accueilli par l’ensemble des commerçants. Je me suis pris d’amitié pour l’équipe du Pied Gagnant, une boutique de chaussures de sport. Le responsable était originaire de la Guadeloupe et les trois vendeurs espagnols. J’aimais également bavarder avec Katrine, la responsable de la Boutique des Senteurs, une volcanique Sicilienne. Il y avait aussi la jeune femme qui tenait la boutique spécialisée dans la torréfaction des cafés, le patron du bar Chez Tito, le gérant d’une boutique de prêt-à-porter pour dames... Tout ce petit monde devenait mon monde et les journées passaient à une allure folle. Il n’y avait guère qu’avec le directeur que j’avais quelques soucis. Ce dernier, intolérant et extrémiste, ne voulait pas voir de bandes de jeunes discuter dans le mail, ne voulait pas voir une seule personne fumer, même en passant. Les voleurs, il les haïssait avec une violence inquiétante ; cependant, du moment que je faisais correctement mon boulot, je n’avais pas à me plaindre de lui.

Les semaines passaient. Les habitudes s’installaient. Ronde d’ouverture le matin, contrôle des locaux techniques, des extincteurs et des robinets incendie. Puis venait l’accueil des commerçants, qui pénétraient dans le centre par une porte à l’arrière du bâtiment. Bonjours rituels, échanges de nouvelles, de blagues. Ouverture du centre, une demi-heure plus tard. Et la valse des passages chez les commerçants, bavardages, interventions, déjeuner à l’œil au bar, qui faisait également de la petite restauration, puis nouveaux passages, un voleur par-ci, une panne informatique par-là, et l’ascenseur qui se bloquait de temps à autre... Jusqu’à la fermeture du soir et la ronde de contrôle de fin de journée (« comme dans les films », disait Katrine avec son rire qui montait dans les aigus). Ensuite, c’était le départ des commerçants et la mise sous alarme après le rapport quotidien. Pendant trois ans, j’allais suivre cette agréable routine, sans rencontrer trop de problèmes.

Côté sexe, j’ai eu ma dose d’aventures. J’avais toujours entendu dire que les grandes surfaces et les centres commerciaux regorgeaient d’histoires de cul. Les premières semaines, je n’ai strictement rien vu. Tout juste, Bertrand, mon chef, m’avait-il glissé quelques allusions. Il avait eu une relation poussée avec une gérante de boutique de bijoux, et avait surpris des « scènes salées » dans les réserves, au sous-sol. Je voulais bien le croire, mais j’attendais la suite...

7

Tous les soirs, une fois le dernier client sorti, je vérifiais si le directeur était rentré chez lui. Ce dernier exigeait que l’agent de sécurité reste présent dans le mail jusqu’au départ du dernier commerçant. Je trouvais cette consigne inutile.

Un soir, Lemaire, le directeur, était absent. Une aubaine pour moi qui détestais l’avoir sur le dos. La pluie n’avait pas encouragé les fauteurs de troubles habituels à venir au centre-ville. Il commençait à faire froid et les chaudières n’allaient pas tarder à être alimentées en fioul.

Les derniers clients du disquaire ne s’étaient pas trop fait prier pour quitter les lieux. J’ai donc pu avancer l’heure de ma ronde dans les sous-sols. Le soir, j’avais rendez-vous chez Waldo, l’Antillais du Pied Gagnant, pour assister à un match de foot. Le trio des Espagnols serait également présent pour une soirée pizza-télé.

Je descendais l’escalier qui menait au couloir central du sous-sol, sur lequel donnaient les réserves. A part le directeur, les techniciens de maintenance et moi, personne n’empruntait jamais ce corridor aux murs blancs et à la moquette d’un vert hideux. J’allais passer la porte menant aux locaux techniques quand un bruit incongru a attiré mon attention.

J’étais certain d’avoir perçu un rire de femme. Le rire a fusé de nouveau. De toute évidence, il provenait d’une réserve. Je serrais mes clés à pleine main pour les empêcher de tinter. Des voix me parvenaient. Rien d’alarmant : certains commerçants n’étaient pas encore partis. Toutefois, le rire en question n’était pas tout à fait normal.

J’avançais en silence dans le couloir aux murs garnis de portes identiques. Mais je les connaissais déjà toutes par cœur.

Les voix se précisaient. Il s’agissait de deux femmes. De nouveau, le rire s’est élevé, aigu, chatouilleux, crapuleux...

Il se passait quelque chose de sexuel derrière l’une des portes ! Aiguillonné par la curiosité, j’ai découvert qu’il s’agissait de la réserve de la boutique Première, spécialisée dans les vêtements féminins chics. La gérante de la boutique, Mme Vidale, n’appréciait guère les agents de sécurité. C’était une femme hautaine et prétentieuse, qui avait dépassé la quarantaine. Peu de commerçants l’aimaient. Elle créait toujours des problèmes aux réunions mensuelles. Je l’avais appris de Patrick, le grand costaud qui tenait la boutique Fashion.

Cependant, j’avais vu Mme Vidale quitter sa boutique à dix-sept heures, comme tous les mardis. Ce ne pouvait donc être elle. D’ailleurs, sa première vendeuse, Samira, une petite Marocaine naïve et écervelée, avait terminé seule la journée. Je reconnaissais le rire aigu de la jeune fille. Qui pouvait être l’autre femme ?

Doucement, j’ai collé l’oreille au battant de la porte. Mon cœur battait. La deuxième voix de femme a ordonné :

— Je t’ai dit complètement à poil !

Je l’ai reconnue aussitôt. Ce petit accent du Sud. Cette autorité dans le ton. Il ne pouvait s’agir que de Katrine, la Sicilienne. Cela ne m’a étonné qu’à moitié. Les deux jeunes femmes avaient le même âge et s’entendaient bien. Elles prenaient le café ensemble tous les matins, chez Tito.

— Quand même ! minaudait Samira. Tu aurais pu attendre qu’on soit chez moi !

— C’est plus excitant ici ! Imagine que la vieille arrive et te voie à poil dans sa réserve ! Elle en aurait une attaque, cette vache !

Nouveau rire scandalisé de la Maghrébine. Je sentais mon sexe se dresser dans mon pantalon. Ma curiosité me commandait de regarder ce qui se passait. Et pour cela, une seule manière : pénétrer en douce dans la réserve. Les voix ne semblaient pas trop proches de la porte et je savais que l’endroit formait un L. La réserve était encombrée de cartons, de portants, de vêtements sous emballage. Combien de fois Lemaire ne s’était-il pas emporté en voyant l’issue de secours obstruée d’objets encombrants ?

— Putain ! jurait Katrine. Je suis excitée depuis ce matin. T’as intérêt à bien me bouffer la chatte, petite salope ! Je t’en réserve encore pour ce soir !

— Ne parle pas comme ça ! répliquait l’autre, sans trop de conviction.

— Ne joue pas les Sainte Vierge avec moi ! Tu coules comme une fontaine dès que je te touche les nichons. Allez, sors-les, j’ai envie de m’amuser avec !

Nouveau rire pointu de la Marocaine. Ma trique me démangeait. Je cherchais, aussi silencieusement que possible, le passe des réserves sur mon trousseau. Fébrile, j’ai enfoncé la clé dans la serrure et l’ai fait tourner. Il y a eu une résistance. Je forçais en serrant les dents. Finalement, j’ai pu ouvrir. J’ai attendu que les deux filles se remettent à parler.

— Tu as déjà les tétines qui bandent, petite salope ! s’exclamait la Sicilienne.

Je venais d’entrouvrir la porte et je percevais une plainte langoureuse. Sans doute Katrine touchait-elle les tétons de la Marocaine. Jamais je n’aurais imaginé que ces deux-là s’amusaient de cette manière. Bien sûr, Katrine était du genre « chaude de la chatte », mais pas Samira. La longue Maghrébine, mignonne et bien foutue, cultivait des allures évaporées. Je lui avais toujours trouvé un insupportable air nunuche, bon chic bon genre, qui coupait toute envie de ma part.

Les gémissements se faisaient plus appuyés, accompagnés de ricanements canailles.

— Toujours aussi sensible, hein ? faisait la patronne de la Boutique des Senteurs. Attends qu’on soit chez toi ! Je vais te les travailler ! Ton slip, maintenant !

J’ai poussé le battant tout doucement. Heureusement, les fixations ne grinçaient pas. J’imaginais ce que je pourrais raconter si jamais elles me découvraient. Que j’avais entendu du bruit et que j’étais venu voir ce qui se passait. Je pourrais même prétendre que j’avais frappé avant d’ouvrir. Et que personne ne m’avait répondu...

Je pénétrais en rampant dans la réserve. Comme prévu, des piles de cartons et des portants surchargés de vêtements couvraient son approche. Du pied, j’ai refermé la porte sans la faire claquer, me retrouvant du même coup dans la pénombre. Les deux femmes n’avaient allumé qu’un allogène sur pied, près de l’escalier en colimaçon, par où on accédait à la surface de vente.

Les sons et les voix me parvenaient avec une netteté accrue. La première phrase de Samira m’a fait sursauter :

— Mais pourquoi tu enlèves ton pantalon ?

— Tu vas me faire une langue ! Il faut que j’aie ma première secousse ici, sinon je vais devenir folle !

Katrine avait un sens poussé de l’exagération. L’autre se défendait :

— Pas de minette, s’il te plaît ! Je vais sentir mauvais de la bouche jusqu’à la maison !

Avec une douce crapulerie, la Sicilienne a demandé :

— Tu veux dire que je sens mauvais de la chatte ? Que je pue du vagin ?

Ces mots crus, prononcés par la bouche ronde que je ne pouvais pas encore voir, me choquaient. Katrine frisait souvent l’insolence avec ses clients. Mais là, elle dépassait les limites. Samira ne répondait pas. Katrine poursuivait sur le même ton :

— Si c’est vrai, raison de plus pour me la nettoyer, ma chatte ! Et avec ta langue, hein ! Pas avec du papier-cul !

Jamais encore je n’avais vu deux femmes faire l’amour. Et je les connaissais bien, toutes les deux, ce qui ajoutait encore du piquant à mon voyeurisme.

Je rampais jusqu’à un portant plongé dans l’obscurité, tandis que des bruits d’étoffe prouvaient que Katrine se dévêtait à son tour. Les mains tremblantes, j’ai écarté les robes fleuries serrées sur des cintres. Une odeur de parfum sucré flottait dans la pièce basse. Enfin, j’ai tout vu.

Samira, nue, honteuse, se tenait debout sur une grande couverture étalée par terre à la va-vite. Son corps sculptural m’hypnotisait. Elle avait des seins ronds et haut perchés, aux longs mamelons sombres, des fesses musclées, des cuisses polies, une peau mate qui prenait bien la lumière... Sa chatte noire, étroite, allongée sur le bas-ventre, était bien peignée et entretenue. Ses petites lèvres de forme régulière, d’une couleur rose thé comme des langues de chat, dépassaient des poils taillés en brosse, à l’iroquoise.

Patrick, célibataire endurci et coureur de filles invétéré, qui tenait le Fashion, m’avait maintes fois fait l’éloge de ce corps que je ne pouvais alors qu’imaginer. La grande fille nue, avec ses longs cheveux de jais retombant sur ses épaules de mannequin et son affolante chute de reins que je voyais très bien de profil, me donnait des envies de viol.

Près d’elle, Katrine achevait d’ôter son slip noir brésilien. Son pantalon et ses chaussures avaient été jetés par terre, alors que les vêtements de Samira étaient soigneusement pliés sur une chaise.

La Sicilienne avait une peau moins brune et des cuisses plus fortes que sa copine. Sa croupe bien ronde jaillissait du bas de sa chemise verte. Elle tournait autour de la Marocaine qui attendait, les yeux baissés, les mains croisées sous le sexe. Katrine possédait une vraie forêt noire en guise de toison pubienne. Et son cul était encore plus lourd que je m’y attendais. Elle possédait une opulente croupe de jument, avec une raie très profonde et des globes de chair imposants. Elle était moins stylée que son amie, mais quel pouvoir d’attraction aussi !

Retenant mon souffle, j’ai écarté la robe qui gênait ma vision. Pour la première fois de ma vie, je jouais les voyeurs. Katrine, avec un sourire vicieux comme je ne lui en avais jamais vu, a ordonné :

— A genoux !

Samira tremblait. Il ne s’agissait pas d’un tremblement de peur, mais bien de frissons d’excitation. Avec veulerie, elle s’est mise à genoux sur la grande couverture. La Sicilienne s’est placée en face d’elle, les mains sur les hanches. Son bassin ondulait, comme animé d’une vie propre. Elle était très excitée, elle aussi.

— Viens me flairer !

Avec un rire amusé, Samira a avancé la tête. Elle humait les effluves du sexe de son amie. A voir son visage, on comprenait qu’elle aimait beaucoup ça, depuis longtemps. D’ailleurs, elle enfouissait de plus en plus profond son nez dans la toison abondante, descendant vers la vulve. Katrine a écarté les cuisses en demandant d’une voix altérée :

— Alors, ça sent mauvais ?

— Tu sais bien que ton odeur me rend folle ! Hmmm... un vrai régal !

Ça ressemblait à un rituel entre les deux filles. Je me gavais du spectacle dont j’étais le seul à profiter. Je me tripotais à travers l’étoffe de mon pantalon d’uniforme.

— Alors, lèche-moi, sale petite gouine !

Elles riaient ensemble, comme des complices. La Marocaine, entourant les fesses généreuses de son amie, a entrepris de les pétrir doucement. Son visage se frottait aux longs poils noirs de la touffe de Katrine. Celle-ci écartait les cuisses toujours davantage, s’abaissant pour prendre la position de la pisseuse en rase campagne. Samira promenait son nez le long de la fente. Puis elle s’est mise à lécher avec ferveur, les yeux clos, la bouche grande ouverte.

Je ne voyais pas bien les détails, mais j’entendais les bruits humides de la langue et des lèvres de la Marocaine sur la vulve de la Sicilienne. Et ça léchait, aspirait, mordillait, buvait... Katrine gémissait de plus en plus haut, en se pelotant les seins à travers son chemisier vert. Les yeux fermés, elle savourait la minette de sa soumise.

N’y tenant plus, j’ai sorti mon sexe pour pouvoir me masturber.

— Attends, couche-toi !

La Sicilienne écrasait sa vulve sur le visage de Samira. Cette dernière, suivant le mouvement, s’est retrouvée couchée sur le dos. Katrine s’est accroupie sur sa bouche. Samira poursuivait son léchage passionné, tout en caressant les cuisses épaisses et les lourdes fesses. La Sicilienne se déhanchait de plus en plus fort, gémissant, soupirant.

— Oui, c’est bon, putain ! Continue ! T’arrête pas !

Des effluves piquants parvenaient à mes narines. Parfums aigrelets de sueur, odeur assommante de vulve en nage, senteurs d’urine et de sécrétions... Tout pour me rendre fou de désir. Plus courageux, je me serais dévoilé à cet instant pour demander à participer aux ébats. Mais je n’étais pas un courageux. Plus tard, peut-être...

Sur la couverture, Katrine se déchaînait. Elle a gloussé :

— Attends, salope ! Je vais te rendre la pareille !

Elle a fait volte-face au-dessus du visage de la Marocaine, en levant haut la jambe. Ce qui m’a permis de voir le visage extasié de Samira, sa bouche charnue luisante de mouille, son nez brillant de jus lui aussi. J’ai eu aussi la vision de la vulve de la Sicilienne, grosse figue rouge d’où glissaient de longs filaments translucides. Cette chatte lippue, écarlate, avec ses longues lèvres charnues et le clitoris gonflé, semblable à un ergot, me donnait vraiment envie de juter sur-le-champ.

La Sicilienne s’est couchée sur le corps de son amie. Tête-bêche, elles ont entamé un 69 haletant. Katrine, après avoir dégagé la chatte de la Marocaine, s’est penchée et a sorti sa langue pour lui rendre la politesse.

Exaltées, criantes, elles frottaient leurs corps l’un contre l’autre en se broutant la chatte avec gourmandise. Les fesses rondes, trop généreuses de Katrine, chahutaient au-dessus du visage de Samira, comme pour le conchier. Moi, je m’astiquais avec persévérance. Les plaintes de jouissance des femmes m’ont achevé. Mon sperme giclait sur des ensembles bleus entreposés là. J’ai dû serrer les dents pour ne pas gémir tant ça avait été intense.

Il y a eu un instant de flottement durant lequel je ne savais plus trop où je me trouvais. Les clapotements des langues dans les vulves m’ont ramené à la réalité. Je me suis aperçu que j’avais souillé trois ensembles en soie, de grand prix.

Le plaisir passé, je me sentais vaguement honteux. Je me suis hâté de quitter la réserve, toujours en rampant. Ma queue molle, sortie du pantalon, frottait sur la moquette rêche. Les deux femmes, qui n’en avaient pas tout à fait terminé, ne s’étaient rendu compte de rien.

Une fois dans le couloir, je me suis redressé, rajusté et j’ai refermé la porte derrière moi. Il était grand temps pour moi de finir la ronde technique. Un rire nerveux m’a échappé en songeant à la tête que ferait Mme Vidale en découvrant les taches séchées, venues de nulle part, sur ses vêtements coûteux pour mémères de luxe.

8

Après la révélation des relations entre femmes dans le centre commercial même, je commençais à ouvrir mes yeux et mes oreilles. Ce que j’avais vu m’avait plu. Je ne voyais plus les autres de la même manière. Plus jamais, je n’ai surpris Katrine et la Marocaine dans la réserve. Pourtant, Dieu sait si je les ai guettées. Elles devaient continuer leurs frasques à domicile.

Mais il y avait d’autres histoires. Selon la rumeur, il se passait des « choses » dans la réserve du Pied Gagnant, la boutique spécialisée dans les chaussures de sport. Les trois Espagnols, Manolo, José et Miguel, avaient une réputation de croqueurs de clientes. Leur patron, Waldo, semblait plus sage, bien que très porté sur la chose, lui aussi. Le grand Antillais était plutôt un mateur, d’après ce que je comprenais. Il est vrai qu’il vivait en concubinage avec une petite blonde rigolote, mais très jalouse, qui lui faisait des scènes.

Je me suis lié d’amitié avec les quatre copains, surtout avec Waldo, dont j’appréciais le tempérament mesuré. Je n’osais cependant pas lui demander si ses vendeurs couchaient avec des clientes en sous-sol. Lui-même n’avait jamais rien observé d’anormal, sinon que les Espagnols se servaient des miroirs à chaussures, inclinés au ras du sol, pour regarder sous les jupes.

Miguel, grand spécialiste en la matière, m’a montré le truc. Il suffisait de se placer à un mètre cinquante du miroir. La cliente en jupe ou en robe courte qui essayait une paire de chaussures se rendait inévitablement devant l’une de ces glaces bien éclairées pour juger de l’élégance de ses pieds. On voyait tout sous la jupe. Slips de coton blanc très sages sur des jeunes femmes habillées sexy, strings sur des culs pommelés de gamines de quatorze ans, lingerie érotique sur des mères de famille...

Même des « chattes à l’air », pour reprendre l’expression de Miguel. En été surtout, c’était un régal.

Des trois Espagnols, Miguel était le plus charmeur et le plus cynique. Beau gosse, les cheveux noirs coiffés en hérisson, les dents éclatantes, il plaisait aux femmes et le savait. Contrairement à moi, il ignorait la timidité. Venait ensuite l’adjoint du patron, Manolo, un petit maigre tout pâle. José, enfin, était le genre de type cool qui ne s’énervait jamais.

Un mardi, en milieu d’après-midi, Waldo et moi discutions à l’entrée de la boutique. Le large mail, devant nous, était quasiment désert, comme souvent en semaine, après le déjeuner. José prenait un jour de récupération et les deux autres terminaient d’étiqueter les arrivages du matin.

Une cliente s’est présentée à l’entrée du centre commercial, rue de la Justice. Impossible de la manquer. Brune, les cheveux longs, la quarantaine, très maquillée, vêtue d’une robe rouge très décolletée et courte. Des bottes noires brillantes et une cape sombre rendaient l’ensemble encore plus remarquable. Waldo l’a dévisagée puis a ronchonné :

— Elle vient encore se faire mettre, celle-là.

J’ai dressé l’oreille.

— Qu’est-ce que tu dis ?

L’élégante se trouvait encore à une vingtaine de mètres. Je l’avais déjà vue dans le centre. Tout à fait le genre de femme fatale dont je se méfiais.

— Elle vient encore se faire sauter. Reste et tu vas voir.

Waldo n’était pas réjoui de la voir. Sa mine boudeuse montrait même qu’il ne trouverait pas son compte dans l’histoire. Quand un client entrait dans une boutique, j’en sortais et poursuivais ma ronde. Là, sur le conseil de mon ami, je suis resté.

La bourgeoise très maquillée est passée devant nous en nous saluant, un sourire figé aux lèvres. Elle s’avançait dans la boutique. Ses yeux noirs se sont allumés quand elle a aperçu Miguel et Manolo. J’étais sûr qu’il y aurait du sexe. L’atmosphère était tout de suite devenue plus lourde.

Miguel a levé les yeux en gratifiant la nouvelle venue d’un sourire éclatant. Le regard de Manolo s’aiguisait comme celui d’un rapace repérant une proie.

Sans quitter ses allures de bourgeoise respectable, la cliente s’enquérait à voix haute des nouveautés. Miguel se faisait un plaisir de la renseigner.

— Ça y est ! a soufflé Waldo. Ça va commencer ! Regarde bien comment il va faire, le salaud !

Sans quitter ma position à l’entrée du Pied Gagnant, j’observais la scène à travers les jeux des miroirs et je tendais l’oreille en ayant l’air de surveiller le mail. Miguel faisait l’éloge de paires de chaussures, trouvait des défauts à d’autres. Finalement, la bourgeoise a opté pour deux modèles.

Le ton des voix baissait d’un cran. Je devais me concentrer pour comprendre ce qui se disait, tout en ayant l’air de regarder ailleurs. Waldo faisait de même. Miguel annonçait :

— Il faut que je descende en réserve pour trouver votre pointure. Cela ne vous fait rien d’attendre ?

La bourgeoise a pris un air ennuyé. Elle a eu une petite moue.

— C’est que... je ne suis pas très en avance, vous comprenez. Faites vites, alors...

J’ai surpris un clin d’œil entre les deux Espagnols. Miguel s’est dirigé vers l’escalier du fond, qui menait à la seconde réserve. La femme le suivait du regard, en attente. Soudain, le vendeur a fait volte-face.

— On pourrait peut-être gagner du temps !

La femme a sursauté.

— De quelle manière ?

J’étais persuadé qu’elle connaissait déjà la réponse.

— Vous n’avez qu’à descendre en réserve avec moi. Je vous ferai essayer les deux paires sans perte de temps.

Je savais que Waldo ne tolérait pas que ses vendeurs descendent avec des clients. Les risques de vol étaient trop grands. Pourtant, le patron ne disait pas un mot, malgré ses airs renfrognés.

— Ma foi... pourquoi pas...

La dame suivait Miguel dans l’escalier, à l’autre bout de la boutique. Auparavant, elle avait vérifié que nous ne la surveillions pas. Manolo ne nous accordait aucune attention. J’ai laissé passer quelques minutes, puis je me suis préparé à descendre à mon tour dans la réserve du fond.

Waldo m’a retenu pour me dire que la bourgeoise s’appelait Viviane et qu’elle était âgée de quarante-cinq ans (il lui avait demandé ses papiers, la première fois qu’elle avait réglé ses achats par chèque). Son mari, directeur financier à l’administration centrale du Parlement européen, la négligeait ; au demeurant, il avait quinze ans de plus qu’elle.

Viviane venait à la boutique une fois par mois. Chaque fois, elle faisait l’emplette de deux paires de chaussures de grande marque et signait toujours un très gros chèque. Aussi, Waldo laissait faire, et de temps à autre, allait se rincer l’œil, en prime.

— Tu n’as qu’à aller mater. Derrière la première rangée, j’ai aménagé un espace pour voir ce qui se passe.

Je me suis dirigé vers l’escalier, en tendant l’oreille. Des bruits de conversation me parvenaient. Sur la pointe des pieds, j’ai descendu l’escalier, en me baissant pour vérifier qu’on ne me voyait pas arriver. La voix ironique de Miguel s’élevait, en provenance d’un recoin de la réserve, mais je ne comprenais pas ce qu’il disait.

J’ai repéré la longue enfilade d’étagères dont avait parlé Waldo. Comme dans toutes les réserves du centre commercial, le plafond était bas, les tuyauteries apparentes. Du flocage protégeait l’ensemble contre les incendies. Sur les étagères, des centaines de cartons à chaussures s’empilaient. Je cherchais l’espace dont avait parlé l’Antillais. J’ai fini par découvrir deux cartons espacés à hauteur de torse, presque contre le mur du fond. L’ampoule ne fonctionnait plus, à dessein. Il s’agissait du meilleur endroit pour voir sans être vu.

La bourgeoise ne voulait pas de Manolo, qui attendait, un sourire malsain aux lèvres, adossé à une table. Miguel argumentait pour que son copain reste. Près d’eux, un tas de cartons pliés avait été jeté en vrac, une couverture épaisse par-dessus : une couche improvisée.

— Ecoute, il ne va pas participer. Il veut juste regarder !

Le tutoiement me choquait.

— J’aime mieux pas !

Viviane possédait une voix nasillarde, traînante, qui accentuait son côté superficiel. Elle avait un visage fin de grande bourgeoise de race.

— C’est ça ou rien ! Je lui ai promis qu’il pourrait mater... la parole d’un Espagnol vaut de l’or !

Il était évident que la femme ne cherchait qu’à se laisser convaincre. Pour appuyer ses fortes paroles, Miguel se déshabillait. Tapi dans mon coin d’obscurité, je scrutais le visage de Viviane. Elle dévorait du regard l’homme qui n’a pas tardé à se retrouver nu. La femme avait perdu de sa superbe.

Non content de posséder un visage de séducteur, Miguel disposait aussi d’un corps d’athlète. Des muscles saillants, des cuisses puissantes, et un sexe d’une taille impressionnante, déjà au garde-à-vous et décalotté.

Viviane roulait des yeux gourmands devant la massive tige de chair brune. Sa respiration s’oppressait.

— Si tu la veux, disait Miguel, tu laisses mon copain mater !

Elle s’est mordu la lèvre, avant de lâcher :

— Mais il ne fait que regarder, hein ?

Manolo souriait.

— Mais oui ! Pas vrai, Manolo, que tu ne feras rien à la dame ?

Viviane, le visage empourpré, n’osait pas regarder le vendeur aux yeux sournois.

— Si je te le dis ! a confirmé ce dernier.

Il y a eu un moment de flottement. Miguel, nu, attendait le bon vouloir de Viviane.

— Bon, tu te mets à poil, ou tu préfères que je te baise à travers ton string ?

Elle a eu un petit rire aigu de gamine. Comment ne pas avoir envie de baiser pareille cruche, à la fois bandante et naïve ?

— Non, non, minaudait-elle. Je vais me mettre nue, sinon tu vas encore salir mes vêtements !

Elle a défait l’attache de sa cape noire qu’elle a pliée et déposée avec son sac à main. Les deux types regardaient avec intérêt les tétons tendre le tissu de la robe. Elle s’est assise sur une chaise pour défaire ses bottes noires, qui lui montaient aux genoux. En découvrant ses mollets fins et ses petits pieds délicats, j’ai sorti ma bite. Cette « élégante » se préparant avec méthode à se faire baiser m’excitait tout particulièrement.

Baissant les yeux, elle a demandé à son amant de passage de bien vouloir abaisser le zip dans le dos de sa robe. Miguel s’est exécuté et la courte robe rouge a glissé d’elle-même le long des reins puis des jambes de Viviane. Aucun sous-vêtement ! Elle se retrouvait nue, toute frémissante.

Elle était fine, élancée ; ses fesses ovales, haut perchées, attiraient le regard. Sa poitrine ronde faisait penser à une paire de grosses pommes bien fermes. Les tétons bandaient ; leur teinte brique contrastant avec la couleur d’albâtre des seins. Les cuisses musclées et le ventre plat annonçaient une activité sportive régulière. Ses longs cheveux sombres tombaient sur ses épaules et dans son dos délicat. Une épaisse toison noire et hirsute ornait son pubis, telle une moumoute mal peignée. On ne devinait pas les chairs intimes sous le « tablier de sapeur » qui visiblement plaisait aux deux vendeurs. Pendant qu’elle déposait sa robe près de sa cape, Miguel a constaté en ricanant :

— Tu as toujours ta grosse fourrure... ça te tient la chatte bien au chaud, comme chez les chèvres !

Une rougeur tintait les joues de l’élégante, mais elle n’a pas répliqué.

— Moi, ça me fait bander, les femmes trop poilues de la chatte ! a ajouté Manolo.

Viviane a fusillé du regard le responsable adjoint, puis s’est adressée à Miguel :

— Je suis obligée de supporter ses commentaires, en plus ?

Ce dernier, sans se départir de son sourire de don juan, lui a demandé d’aller chercher une couverture supplémentaire, près de la porte des toilettes. Viviane a obéi de bonne grâce, en roulant des fesses pour aguicher Miguel.

Comme elle leur tournait le dos, les deux compères se sont emparés du sac à main, de la cape et de la robe, qu’ils ont balancés dans le coffre-fort grand ouvert. Entendant des bruits dans son dos, la bourgeoise s’est retournée.

— Eh ! Qu’est-ce que vous faites ?

Manolo a refermé la porte du coffre et a brouillé la combinaison d’un geste leste. Viviane en colère se précipitait sur eux.

— Rendez-moi mes vêtements !

Miguel, les traits durcis (c’était un bon comédien et donc un excellent vendeur), a répliqué :

— Du calme, ma jolie ! On te les rendra, tes fringues d’allumeuse... Après.

L’élégante sidérée fixait le vendeur. La scène avait quelque chose d’irréel : ils étaient nus, tous les deux, devant Manolo tout habillé.

— Mais... après quoi ?

La question amusait les deux compères qui se regardaient d’un air entendu.

— Après qu’on aura fini de s’amuser avec toi !

Manolo a eu un ricanement moqueur que l’élégante n’a pas apprécié.

— Et si je ne veux pas ?

Miguel a répondu du tac-au-tac :

— Tu peux partir. Mais à poil...

— On te laisse tes bottes, a ajouté l’adjoint. Pour pas que tu prennes froid !

Ils riaient stupidement, comme deux sales gamins. J’observais la brune, curieux de la façon dont elle réagirait. Elle paraissait aussi troublée qu’en colère. Elle fulminait et Manolo se dévêtait devant elle. Elle le regardait faire, bouche ouverte tel un poisson hors de l’eau. Elle s’est exclamée, de son timbre haut perché qui m’agaçait et m’excitait en même temps :

— Ah non ! Pas les deux ! Miguel, tu m’as juré qu’il ne ferait que regarder !

L’interpellé ricanait.

— Je t’ai menti ! J’allais quand même pas laisser mon pote avec les couilles pleines. On a de gros besoins, tu sais, nous, les latinos !

Pitoyable, elle cherchait une issue :

— Je vais appeler les flics !

Miguel ne s’est pas ému :

— Avec quoi ? Ton portable est dans le coffre. De toute façon, ça ne passe pas, dans les sous-sols.

Manolo lui a fait une suggestion perfide :

— Il y a le téléphone dans la boutique. Tu peux toujours y aller. A poil !

Manolo éprouvait un mépris prononcé pour la bourgeoise. Celle-ci, de plus en plus déstabilisée, voulait encore se raccrocher à son idée.

— Je les appellerai quand je serai sortie d’ici !

Des ricanements croisés lui ont répondu. L’adjoint de Waldo était déjà en sous-vêtements. Son corps fin et musclé était très poilu, au contraire de celui de Miguel. Une bosse énorme déformait l’avant de son caleçon.

— T’inquiète ! Une fois qu’on t’aura bien baisée, t’auras qu’une envie : revenir te faire mettre !

L’élégante était toute décontenancée. Mais elle ne paraissait pas aussi scandalisée qu’elle voulait le faire croire. Une lueur, qui m’était devenue familière, s’était allumée dans son regard. La situation la troublait. Elle protestait encore, mais sans conviction :

— Vous n’avez pas le droit ! C’est du viol !

Miguel a éclaté de rire.

— N’emploie pas des mots que tu ne comprends pas ! Je suis sûr que t’es tellement trempée qu’on pourrait te fourrer nos deux queues dans la chatte en même temps !

Viviane arrondissait la bouche en une moue offusquée, comme si elle se préparait à sucer ce que venait précisément d’annoncer Miguel : deux bites à la fois. Manolo retirait son slip.

— Tu nous emmerdes avec tes manières de bourge ! Mets-toi à quatre pattes, maintenant !

L’apparition de sa verge tendue à l’extrême a provoqué une exclamation de surprise chez la bourgeoise. La chose était énorme, à la fois longue et épaisse. Jamais, je n’en avais vu de pareille. Et, à en juger par son air estomaqué, sans doute que Viviane non plus. Même Miguel souffrait de la comparaison, à ce niveau. Le fait que Manolo soit petit et maigre rendait les dimensions de son sexe encore plus choquantes.

Viviane secouait la tête, hypnotisée par la vision du membre d’âne. Elle en bégayait d’émotion :

— Mais... et si... je ne veux pas ?

Miguel et Manolo se sont regardés avec une expression de feinte surprise sur leur visage hilare.

— Personne ne te force ! Si tu ne veux pas t’amuser avec nous, on ne te retient pas !

Manolo a renchéri :

— Tu connais la sortie ! Waldo te prêtera bien un bout de chiffon à te mettre sur le cul pour rentrer chez toi !

Ils pouffaient comme des gamins qui font une bonne blague. L’élégante avait repris son expression contrite. Miguel lui a lancé :

— Allez, tu te mets à quatre pattes ou tu dégages ! On a du boulot, nous !

Les larmes aux yeux, Viviane s’est mise à genoux sur la grande couverture étalée sur les cartons. Manolo l’encourageait :

— A quatre pattes, on t’a dit ! La position de la chienne !

Ils agissaient avec une muflerie forcée. Etait-ce pour plaire à l’élégante, ou parce qu’ils en avaient envie ? Peut-être bien les deux. En tout cas, la scène me plaisait.

Viviane me tournait le dos. Sa croupe de statue, haute et ronde, s’est séparée en deux. L’anus, sans un seul poil, s’est montré au milieu de la raie aplatie. Plus bas, apparaissait la vulve rouge, bien saillante, aux grandes lèvres couvertes de longs poils noirs. Les petites lèvres étaient enfin visibles, semblables à de petites crêtes de viande crue, aux bords baveux, découpés comme ceux des babines des chiennes.

Les vendeurs s’étaient placés en face d’elle. Côte à côte, les mains aux hanches, le sexe levé, ils savouraient la vision de la belle femme en âge d’être leur mère, en posture de soumission humiliante, les reins creusés et la croupe haute.

Ils la contemplaient de haut, la mine arrogante. Finalement, l’adjoint de Waldo s’est décidé :

— Allez, viens nous lécher les couilles !

L’élégante a eu un tressaillement de surprise. Elle s’est exclamée d’une voix brisée :

— Co... comment ?

On aurait dit le caquetage étranglé d’une poule. Miguel ricanait comme un sale mioche. Il avançait le bassin pour exhiber ses testicules qui pendaient sous sa queue au garde-à-vous.

— Viens laper mes sacs à foutre ! Dépêche !

Tremblante, vaincue, la bourgeoise s’est avancée à quatre pattes. Ils la fixaient avec une jubilation méchante. La femme a poussé un soupir de résignation en acquiesçant mollement. Manolo frottait sa bite contre la joue trop fardée.

— Bon, tu me les lèches ?

Viviane a sorti sa langue pour la passer lentement sur le sac de chair fripée. Elle avait les narines dilatées et une expression de dégoût sur le visage.

— Ça sent pas la rose, hein ? se moquait Manolo. J’ai pas vraiment eu le temps de me laver, ce matin. Tu vas me décrasser !

Viviane léchait avec de plus en plus de complaisance. Etre traitée de la sorte ne semblait plus lui déplaire. Elle passait d’une paire de couilles à l’autre, suivant les directives des deux machos qui se faisaient avec plaisir enduire les parties de salive. Ils ont fini par se lasser du jeu.

— Bon ! a fait Miguel en reculant d’un pas. Qui commence ?

Manolo a pointé le doigt vers son complice.

— Toi ! Pendant ce temps, elle me fera une branlette de chez nous !

Ils se tapaient dans les mains, comme des jeunes des cités. Viviane devait rester dans sa position de chienne soumise. Le don juan du Pied Gagnant est passé derrière elle et s’est mis à genoux derrière la croupe offerte. Manolo, lui, s’est allongé sur la couverture, en travers des cartons. Il a claqué dans ses doigts en ordonnant d’un ton sec :

— Ici, la chienne !

Mortifiée, mais visiblement excitée, l’élégante s’est placée au-dessus de lui. Ses seins fermes se frottaient sur l’énorme queue. J’ai compris alors l’allusion à la branlette espagnole.

Par-derrière, Miguel passait le doigt dans la fente qui s’ouvrait comme un fruit trop mûr. Il a montré l’index luisant à son copain.

— Elle mouille comme une fontaine ! Je te l’avais dit, que c’était une chienne ! Même trois mecs à la fois, ça lui ferait pas peur ! La queue ! La queue ! La queue ! Il n’y a que ça pour elle. Elle partirait avec, si elle pouvait...

Haletante, remuant de la croupe pour appeler au coït, Viviane calait la grosse verge de Manolo entre ses seins. Elle a entamé un lent va-et-vient du buste, comme une bête bien dressée. Manolo grognait de satisfaction en répondant à son copain :

— C’est vrai, ce que tu dis. Les bonnes femmes d’âge bien mûr, comme celle-là, c’est plus bandant que les petites jeunes, pour des mecs comme nous. Elles en veulent... elles en veulent... C’est des putes qui font ça pour le plaisir, finalement...

Les yeux de Viviane s’écarquillaient. Elle paraissait mortifiée.

Au même instant, Miguel lui enfonçait son sexe dans le vagin. L’élégante, malgré sa stupéfaction, a émis un long soupir de volupté. Elle a réussi à se reprendre et a lancé :

— Qu’est-ce que vous avez dit ?

Manolo l’a obligée à reprendre la branlette espagnole. Les deux hommes souriaient avec férocité. Ils menaient le jeu à leur guise. Miguel faisait coulisser sa queue dans le fourreau, suivant un rythme lent.

— Je dis que les vieilles bourges dans ton genre, c’est quand même ce qu’il y a de mieux pour bien se vider les couilles. Pas vrai, mémère ?

Sous l’affront, Viviane a voulu se redresser. Son visage crispé trahissait la colère, mais également le plaisir qu’elle prenait à se faire enfiler en levrette. Manolo la retenait par les épaules. Elle a crié :

— Je n’ai que trente-neuf ans, si vous voulez savoir !

Manolo a pouffé, mais n’a pas daigné rectifier. Il la secouait par les épaules.

— Du calme ! Tu continues comme on te dit, ou tu te retrouves dehors, à poil ! Trente-neuf ans ou pas !

Elle essayait de contenir ses gémissements langoureux.

— C’est honteux ! Vous mentez pour m’abaisser !

Manolo s’est dégagé de l’étau des nichons, puis a présenté sa queue devant le visage de la bourgeoise.

— On ment, nous ? En parlant de toi ?

Il lui tapotait la bouche avec son énorme gland congestionné.

— Taille-moi une bonne pipe, salope !

Sans douceur, il l’a attrapée par les cheveux et l’a forcée à prendre son gourdin en bouche. Je trouvais qu’elle s’exécutait trop hâtivement pour une pauvre victime qui cherchait à faire croire qu’on la forçait. Sa bouche au dessin sensuel englobait la queue frémissante jusqu’aux couilles. Elle pompait, la joue déformée par la taille de la bite. Manolo poussait des râles de bien-être.

Des bruits humides s’échappaient de l’arrière-train de Viviane : Miguel, de son côté, accélérait le mouvement.

— Putain, tu verrais comme elle dégorge sa mouille, cette cochonne !

Ils riaient grassement, tout en poussant des gémissements de plaisir. Docile, muette, Viviane se laissait emporter par la frénésie sexuelle. A quatre pattes, elle subissait les coups lents, puissants, de Miguel dans son vagin. Ses fesses s’aplatissaient chaque fois que le vendeur les heurtait du bassin. Et elle suçait avidement l’énorme verge de son copain, lequel appréciait le traitement à haute voix :

— Tu es vraiment bonne, toi ! Rien ne te fait peur ! Jamais vu une salope comme ça ! Elle lèche tout ! Les couilles, les queues, les trous du cul !

Miguel, tout en pistonnant la chatte béante, mettait son grain de sel :

— C’est vrai, ça ! Il faudrait lui amener plus de monde pour la satisfaire.

Manolo renchérissait :

— On va prévenir nos potes et nos copines gouines. Ils passeront dans la réserve pour s’amuser avec elle, eux aussi !

Miguel, à son tour, renfonçait le clou :

— Je suis sûr qu’elle est aussi lesbienne. Qu’elle adorerait bouffer les chattes, surtout celles qui sentent fort ! Et se faire lécher aussi ! Elles la feraient miauler, mes copines...

Viviane écoutait avec attention. Bâillonnée par la grosse bite de Manolo, elle ne pouvait rien dire. J’avais l’impression que ça l’arrangeait plutôt. J’imaginais mal une mégapartouze dans la réserve du magasin de Waldo. Il s’agissait plutôt d’un rituel entre les vendeurs et la cliente. L’évocation à haute voix des fantasmes les plus crus excitait la femme. Elle achetait chaque fois pour dix ou quinze mille balles de chaussures et en voulait pour son argent. Au demeurant, les Espagnols y trouvaient largement leur compte.

Miguel a sorti son sexe du vagin qu’il travaillait depuis un moment. La queue brillait de sécrétions, sous les néons. Viviane a réagi par un violent mouvement de frustration. Miguel a simplement décrété :

— On change de côté.

Son copain s’est dégagé de la bouche vorace. La bourgeoise, qui avait perdu toute son élégance, a émis un râle de gorge. Sa voix était devenue très rauque, avec des intonations vulgaires :

— Hé ! Qu’est-ce que vous faites ? Me laissez pas comme ça !

Miguel s’était assis devant elle. Il la regardait se ruer sur sa bite dégouttante de sécrétions vaginales, la prendre en bouche et la pomper avec ardeur. Les deux compères échangeaient des regards.

Manolo ne voulait pas s’agenouiller derrière la femme. C’était contraire à sa fierté ibérique, affirmait-il. Il a forcé Viviane à se mettre debout, cassée en deux, pour pouvoir continuer à sucer son copain resté assis par terre. La position de Viviane, debout, le cul en haut, la tête en bas, n’avait rien de confortable. Mais on aurait dit que ça l’excitait encore davantage. Et les hommes aussi. L’adjoint pointait son énorme queue à l’entrée du vagin. Il l’a pénétrée d’un coup, sans rencontrer de résistance.

— Je me demande si elle serait capable de se faire enfiler par une douzaine de mecs à la suite, tout en broutant des nanas.

Miguel en rajoutait, sachant que ça excitait la femme soumise :

— Je suis sûr que Régine, Sophia et Angélica adoreraient lui pisser dessus ! Dans la bouche... dans la chatte... dans le cul, même...

Viviane ne pouvait pas répondre. Elle agitait la croupe, en émettant des bruits de gorge. Les compères continuaient à la baiser. Ils s’en donnaient à cœur joie, tout en lui annonçant à quoi elle devrait s’attendre dans l’avenir. A savoir : des « gang bangs », des pipes et des broute-minous crades. Sans oublier les coups de ceinture en travers des fesses pour bien se faire chauffer pendant la baise. Malgré les termes crus qu’ils employaient exprès, jamais la bourgeoise ne se rebellait.

Manolo, tenant Viviane par les hanches, faisait coulisser sa queue énorme dans la gaine vaginale, tantôt par coups de boutoir, tantôt avec une lenteur exaspérante. Miguel, le plus bavard des deux, se laissait sucer, un sourire ironique aux lèvres.

Le don juan rêvait tout haut de voir Viviane soumise aux trois furies qu’il avait nommées un instant plus tôt. Celles-ci forceraient la bourgeoise à leur lécher la chatte et le cul, lui colleraient des gifles, lui trairaient les nichons, lui déchireraient la chatte à coups de godes monstrueux...

Sous les flots de paroles ordurières et les pénétrations brutales, Viviane poussait des gémissements stridents. On sentait que son orgasme approchait...

J’étais près de juter quand, à ma grande confusion, Miguel m’a interpellé :

— Nico, je sais que t’es planqué derrière les cartons ! Si t’as pas encore tout lâché, viens donc par ici !

Je restais interdit. Viviane ne semblait pas avoir entendu. Les yeux clos, elle haletait en cherchant à atteindre la jouissance. Je me suis décidé à rejoindre le trio. Miguel m’a adressé un clin d’œil complice. Je devais avoir l’air fin dans mon uniforme, avec la queue sortie. Manolo m’a pris en main :

— Va te mettre à côté de Miguel... balancez-lui la sauce dans la gueule ! Ça lui fera une crème hydratante !

Viviane ne s’est aperçue de ma présence qu’au moment où je suis entré dans son champ de vision. Miguel s’était relevé. Nous nous branlions avec frénésie devant le visage stupéfait de la bourgeoise, qui ne parvenait plus à fermer la bouche. Derrière elle, Manolo achevait de la besogner par le con.

Les jets de sperme s’écrasaient sur les joues, les lèvres et les paupières de Viviane qui a émis un long râle bestial, tout son corps se tendant comme un arc. La salope jouissait enfin.

D’autres giclées de sperme éclaboussaient son visage racé. Des traînées gluantes coulaient sur ses seins. Cette image de femme souillée, avilie, et qui jouissait à en crever, était si forte qu’elle est restée gravée dans ma mémoire.

Tout redevenait normal, et une gêne m’envahissait. Les deux autres, malgré leurs exactions, continuaient à se montrer odieux avec leur victime. Manolo est sorti du vagin englué en donnant une tape sèche sur le cul grand ouvert. Miguel approchait du visage de la femme sa verge qui débandait. Il s’amusait à y étaler le sperme, du cou au front, en se servant de sa bite comme d’un pinceau. Viviane se laissait faire. Sans doute avait-elle peur de ne pas pouvoir récupérer ses vêtements si elle ne se soumettait pas jusqu’au bout. Plus sûrement, elle jouissait de toucher le fond...

Miguel, s’étant lassé de ce jeu aussi, a permis à Viviane de se redresser. Mal à l’aise, je me dirigeais sans rien dire vers l’escalier de fer, remettant mon engin ramolli dans mon pantalon. Sur le coup, je me sentais dégoûté. Sale aussi, d’avoir participé à ce qui venait d’avoir lieu. Manolo s’adressait à la fille :

— On va te redonner tes fringues. Tu peux te laver la cramouille au lavabo, là-bas !

Miguel ricanait.

— La prochaine fois, si t’as encore envie de te faire troncher, tu viendras plus tôt dans l’après-midi et tu nous préviendras. Sinon, ce n’est pas la peine de remettre les pieds ici.

Comme d’habitude, Manolo en remettait une louche :

— Et on appellera nos copains et nos copines avec ton portable...

Ne voulant pas en entendre davantage, j’ai monté rapidement l’escalier de fer. Je me retrouvais dans la clarté de la surface de vente. Waldo me regardait m’approcher avec une mine de badaud regardant intervenir les pompiers.

— Alors ? C’était comment ?

Je lui ai tout raconté par le menu, en omettant bien entendu de parler de ma participation.

Quelques minutes plus tard, l’élégante Viviane surgissait à son tour de l’escalier en colimaçon, au fond du magasin. Elle avait retrouvé sa superbe, son port de reine et ses déhanchements sur hauts talons. Elle emportait deux cartons à chaussures dorés dans un grand sac. Elle est passée devant nous sans un regard, nous laissant tout songeurs...

9

J’ai eu d’autres occasions de m’amuser avec Viviane dans la réserve de Waldo. A présent que j’étais dans la confidence, Manolo et Miguel me conviaient parfois à leurs fiestas. La grande bourgeoise venait plus tôt dans l’après-midi, et repartait plus tard, apaisée, après avoir à peu près tout enduré. Mais toujours, elle revenait et réclamait d’autres mauvais traitements. Waldo, n’y tenant plus, descendait en réserve participer aux ébats. Manolo le remplaçait dans le magasin. Viviane n’aurait jamais accepté de se séparer de Miguel ; elle en était vraiment très amoureuse.

Peu avant mon départ du centre commercial, incidemment, j’ai appris de Manolo qu’elle avait été amenée par Miguel dans un appartement vide d’un immeuble de réputation malsaine, rue de la Gendarmerie. Selon l’Espagnol, une douzaine d’hommes avait profité d’elle. La partouze avait duré toute la nuit. Manolo n’en rajoutait-il pas un peu ? Réellement, les deux complices avaient fait vivre leur fantasme (et le sien) à leur victime ? Je n’ai jamais eu la réponse. Viviane était tellement allumée qu’avec elle, tout était possible...

Le temps passait agréablement au centre commercial, surtout quand le directeur s’absentait. J’aimais bavarder avec Richard, le gérant de Fashion, une grande boutique sur deux niveaux qui ne vendait que du prêt-à-porter féminin ciblé. Tenues moulantes et accessoires voyants attiraient les adolescentes et les très jeunes femmes.

Richard était un grand brun mesurant pas loin de deux mètres, sportif et impulsif. Bien que de dix ans son cadet, j’adorais parler avec lui du sujet qui nous passionnait : les femmes. Richard les aimait grandes, sveltes et brunes. Pour moi, la couleur de cheveux n’avait qu’une importance minime. De plus, je préférais les femmes ayant des formes. D’où des débats animés entre nous, que les vendeuses suivaient avec intérêt.

Si je passais pas mal de temps au Fashion, c’est aussi parce que Richard s’y entendait pour coincer les voleuses. Il avait le flair. Une à deux arrestations émaillaient le quotidien de la boutique, sans parler des voyeurs traînant près des cabines, et qu’il fallait expulser.

Richard, en célibataire endurci, collectionnait les aventures sans lendemain. Il m’avouait ses fantasmes les plus crus. Plus que tout, il aimait les femmes soumises. Et je dois avouer que, depuis mon histoire avec Viviane et Alexandra, je partageais son désir de violenter, d’humilier sexuellement les belles adolescentes que nous prenions à faucher.

Quand je parlais d’en déculotter une pour lui administrer une bonne correction, ou de fouiller leurs « cachettes naturelles », l’œil de Richard brillait. Je sentais que le grand costaud en mourait d’envie. Seule la peur des conséquences judiciaires nous retenait.

Il arrivait que des clientes, qui avaient cédé à une pulsion kleptomane, nous proposent leurs charmes en échange du silence. Nous avions beaucoup de mal à ne pas tomber dans le piège. Après un moment d’hésitation, des échanges de regards incertains entre nous, nous nous décidions à appeler la police. La voleuse, elle, cherchait à se donner contenance, ou pleurait à chaudes larmes dans la pièce voisine de la réserve, qui servait également aux travaux de retouche et de couture. Nous étions deux obsédés invétérés ; jusqu’à quand allions-nous renoncer à baiser des faucheuses baisables qui, au surplus, nous le proposaient elles-mêmes ? Certaines nous suppliaient de tout leur faire, tout de suite, et commençaient même à se déshabiller en attendant l’arrivée des flics. Lesquels, parfois, sont longs à arriver sur les lieux où le devoir les appelle...

10

Stéphanie était une toute jeune étudiante multirécidiviste, arrogante et effrontée. Richard, qui fantasmait sur elle, l’avait coincée à plusieurs reprises. A croire qu’elle cherchait à se jeter dans la gueule du loup. Grande, élancée, pourvue de longs cheveux cuivrés et d’un regard noir très intense, elle correspondait en tous points à l’idéal de mon copain gérant.

La fille venait d’atteindre sa majorité. Elle se tenait à carreau depuis des semaines, sachant qu’une arrestation la conduirait directement en prison. Les vendeuses avaient ordre de ne pas la lâcher si par hasard elle pénétrait dans la boutique.

Un soir d’hiver neigeux, une heure avant la fermeture, mon téléphone portable a sonné. Je tournais sans entrain dans le mail, mon travail étant réduit au strict minimum. La voix d’Angeline, une vendeuse du Fashion, montait dans les aigus paniques :

— Vite, Nico ! Richard est en train de se battre avec une voleuse ! Stéphanie ! Elle est revenue !

Je suis sorti dans la rue, afin d’empêcher la délinquante de fuir par le côté en question. Les voleurs avaient tous tendance à vouloir se retrouver le plus rapidement possible sur la voie publique.

Des hurlements, des cris, la voix de Richard... Les gens s’arrêtaient, interloqués. Les regards se tournaient vers l’entrée du Fashion. Je pestais : les badauds prenaient souvent parti pour les délinquants, contre nous. J’ai heurté Richard et la jeune voleuse qui se battaient violemment. Le grand tentait de faire descendre la fille au sous-sol, comme de coutume. Cette dernière hurlait au viol. Elle crachait sur lui, en lui arrachant sa chemise. A coups de griffe et de pied, elle parvenait à résister. Le reste de l’assemblée, vendeuses et clientes, suivaient l’altercation, paralysé sur place.

J’ai ceinturé l’hystérique par-derrière, en serrant fort. Richard lui a pris les chevilles pour éviter les coups de pied. Elle hurlait et se débattait toujours comme une enragée, pendant que nous la descendions tant bien que mal au sous-sol, et la traînions dans la pièce qui servait de salle d’arrestation : la salle à baffes, comme nous disions.

Richard a jeté la fille sur une chaise. Il lui a intimé de se tenir tranquille avec une telle fureur dans la voix que, n’ayant plus de public susceptible de la défendre, elle s’est calmée aussitôt.

Il y a eu un moment de silence. Richard reprenait son souffle. Des griffures sanglantes lui lacéraient la poitrine. Son arcade sourcilière enflait à vue d’œil et de sa chemise, il ne restait plus grand-chose de présentable.

— Putain ! grommelait-il. Je te jure que tu vas me le payer !

On a frappé à la porte. Véronique, l’adjointe de Richard, venait aux nouvelles. Devait-elle appeler la police ? Le gérant n’a pas répondu tout de suite. Puis il a assuré sa première vendeuse qu’il s’en chargerait lui-même. Stéphanie semblait calmée. Prostrée sur sa chaise, elle osait à peine regarder Richard, qui la fixait, l’œil noir.

Nouveau silence. Je me grattais la tête, gêné.

— Qu’est-ce qu’elle a encore fait ?

Richard s’est emparé du grand sac à main de la fille, l’a ouvert et en a renversé le contenu par terre. Trois pantalons pliés, un chemisier et un foulard sont tombés avec un portefeuille, des tubes de rouge à lèvres, une carte téléphonique et des bricoles.

— Vous n’avez pas le droit ! s’est exclamée la fille. C’est illégal, ça !

Richard a répondu par une série de hurlements :

— Ta gueule ! T’avais le droit de faucher dans mon magasin ? D’arracher ma chemise ? De me cracher dessus ? La ferme ! Ton sac est tombé quand on t’a amenée ici, pigé ?

Comme à mon habitude, je laissais le gérant mener sa barque. Richard aimait faire craquer les voleuses et je jouais plutôt un rôle de faire-valoir dans ces cas-là.

— Voilà ce qu’elle a fait, cette sale petite emmerdeuse !

Stéphanie s’est rebiffée :

— Moi aussi, je t’emmerde ! Grand con ! Tu crois que vous me faites peur, toi et ton vigile de merde ? Vous pouvez aller vous faire foutre, connards !

Je connaissais assez le gérant pour savoir que son impulsivité pouvait l’amener à commettre une gaffe. Comme, par exemple, de coller une magistrale paire de baffes à l’arrogante petite peste. Heureusement, il n’en a rien fait. Au contraire, avec le plus grand calme, il a ramassé le portefeuille tombé du sac.

La jeune fille, narines pincées, dents serrées, nous fixait avec haine. Je soutenais le regard de ses yeux noirs, pour lui faire comprendre qu’elle ne m’impressionnait pas. Richard avait sorti la carte d’identité de la fille. L’ayant examinée, il a poussé un petit sifflement.

— Qu’est-ce que je vois là ? Notre petite voleuse est majeure depuis deux mois. Ça change tout, ça !

Il m’a passé le papier. Nous avions déjà l’information, mais dramatisions exprès pour faire céder Stéphanie. Blême, baissant les yeux, elle ravalait les paroles de haine qui se bousculaient dans sa bouche. Moi, je jouais mon rôle :

— En effet, ça change tout ! Avec toutes les plaintes déposées contre elle, elle est bonne pour aller en taule !

L’étudiante gardait le visage baissé, fixant ses mains qui se joignaient nerveusement sur ses genoux. Richard jubilait.

— Bon, il n’y a plus qu’à appeler les flics. Vous vous en chargez, Nico ?

J’ai acquiescé.

— Vous allez porter plainte ?

Il a explosé :

— Un peu, que je porte plainte ! Depuis le temps qu’elle nous emmerde, la garce !

Calmé, Richard arborait un large sourire en me regardant me diriger lentement vers le téléphone. Il observait la fille sans mot dire. Au ralenti, j’ai décroché le combiné, appuyé sur le zéro pour avoir l’extérieur, puis composé le un, avant de pointer, toujours en prenant mon temps, mon doigt vers le sept...

— Non ! Attendez ! On peut s’arranger !

Gagné ! Richard a levé la main pour me signifier d’interrompre mon geste. Il s’est adressé à l’étudiante :

— S’arranger ? S’arranger comment ?

Le visage de Stéphanie reprenait des couleurs.

— Si je vous remboursais ? J’ai assez d’argent sur moi. Je vous jure que vous ne me reverrez plus.

Le gérant ne s’est pas démonté. Il a secoué la tête avec un sifflement de dénégation.

— Me rembourser ? Avec du fric que tu as volé à quelqu’un d’autre ? Et puis quoi encore ?

La voleuse se rembrunissait. Pourtant, elle restait attentive. Elle avait perçu, comme moi, que le gérant pouvait fléchir. Il lui avait tendu une perche. A elle de la saisir.

A la demande de Richard, j’ai repris le téléphone. Stéphanie a réagi :

— Non, attendez ! On peut s’arranger autrement !

Sa voix trahissait une émotion. Richard a relevé la main pour stopper l’appel. J’ai raccroché.

— Autrement ? a répété Richard.

Ils s’affrontaient du regard. Stéphanie semblait chercher ses mots.

— Non, autre chose... Enfin, si ça vous intéresse...

Fini le tutoiement méprisant ; elle craignait vraiment les flics. Richard, jouant de cette crainte, faisait durer la négociation. Cela ne lui ressemblait pas. D’ordinaire, c’était le genre de type à foncer tête baissée.

— Vas-y... tu peux faire ton offre. Je suis curieux de savoir ce que tu as à proposer.

Stéphanie se mordait la lèvre. Je l’observais. C’était une très belle fille, on ne pouvait le nier. De la classe, malgré ses airs de petite terreur. Elle avait des yeux sombres de bohémienne, une longue chevelure cuivrée qui rendait sa silhouette plus fine. Son nez mutin surmontait une bouche ronde, gourmande. Ses hautes pommettes trahissaient des origines slaves.

— Moi !

Elle avait lancé ça comme un défi.

Le gérant n’a pas bronché, comme s’il s’attendait à la réponse. Si la bravade de la voleuse l’avait impressionné, il ne le montrait pas.

— Comment ça, toi ? Explique.

Elle hésitait encore. Mais elle était allée trop loin pour reculer.

— Je m’offre moi. Mon corps !

Richard faisait la moue.

— Qu’est-ce qui te fait croire que j’ai envie de ton corps ?

La question, blessante, prenait la fille au dépourvu. Richard a ajouté :

— Tu me proposes de te baiser en paiement de ce que tu as essayé de voler. C’est ça ?

Mortifiée, Stéphanie baissait les yeux sans répondre. Richard m’a adressé un clin d’œil. Il a poursuivi :

— La proposition n’est pas dépourvue d’intérêt. Mais elle reste insuffisante.

Dubitatif, j’attendais de savoir ce que mon ami avait en tête. La fille n’en menait pas large. Elle espérait encore s’en sortir, mais le gérant l’embrouillait. Désirant en finir, elle s’est écriée :

— Qu’est-ce que vous proposez, alors ?

Un sourire illuminait le visage de Richard.

— Tu fais tout ce que je veux. Et je te baise, en prime. Comme ça, on sera quitte pour les griffures, les crachats, les vols et la chemise !

Stéphanie fronçait les sourcils. Intérieurement, elle devait peser le pour et le contre. Elle savait que si les flics l’embarquaient pour un flagrant délit, avec son dossier, elle prendrait au moins six mois ferme. Vol à l’arrachée, voies de fait, violences... Elle s’est décidée d’un coup :

— OK ! Ça marche ! Mais lui, il se casse !

Elle me désignait du menton, avec des yeux haineux. Plus que moi, c’est mon uniforme qu’elle abhorrait. Richard l’a coupée :

— Pas question ! Il reste et il participe !

Elle est redevenue furieuse :

— Ah non ! Pas les deux ! Je ne suis pas une pouffiasse, quand même !

Le gérant a eu un ricanement méprisant.

— Pour moi, tu es pire ! Nico reste et participe. Sinon, on appelle les flics. A prendre ou à laisser !

Elle m’a foudroyé du regard. Quelques mois auparavant, j’aurais décliné l’invitation, par timidité envers les femmes, excès de scrupules. Mais de l’eau avait coulé sous les ponts. J’avais une revanche à prendre sur les délinquantes. Le souvenir de ma soirée entre les mains de Maryvonne et de ses copines restait très présent. J’y avais gagné mes galons de vicieux. Richard m’a interrogé :

— Vous êtes d’accord ?

J’ai acquiescé en soutenant le regard noir de l’étudiante. Elle est restée sans réaction, puis s’est levée brusquement, manquant faire tomber sa chaise.

— Partouzards, hein ? Bon, allons-y ! Autant en finir tout de suite !

Elle déboutonnait son jean délavé et moulant, en y mettant de la rage. Elle agissait comme si on la forçait à faire une corvée. Richard souriait en s’adressant à moi.

— Nico, s’il vous plaît, fermez la porte intermédiaire à clé. Avant, vous dites à Angeline de ne pas appeler les flics. On va régler le problème, nous-mêmes.

Stéphanie se débarrassait de ses baskets pour pouvoir retirer son jean. J’ai filé prévenir Angeline. Je n’ai trouvé que Sophie, une autre vendeuse, à qui j’ai fait la commission. En revenant vers la réserve, j’avais conscience que quelque chose de mal se préparait.

Les gens pensaient que les vigiles étaient des pervers refoulés que la police avait refusés. Et la réputation des gardiens d’usine alcooliques était bien ancrée dans la mémoire collective. Je me sentais coupable, mais la fille me faisait trop envie. Elle était au moins aussi bandante que Nathalie.

11

J’avais l’estomac noué en revenant dans le bureau qui servait aux retouches — et aux baffes. Ce que j’ai vu m’a donné une bouffée d’adrénaline. La voleuse était nue. Debout au milieu de la pièce, elle tentait de prendre des airs dégagés, mais son visage écarlate démentait son attitude.

En tout cas, Richard avait eu l’œil : Stéphanie était un sacré morceau. Au bas de son ventre plat, sa chatte s’étirait haut sous les poils noirs en forme de triangle régulier. On apercevait le bord rose, au dessin arrondi, de ses petites lèvres serrées. Ses fesses pâles, en goutte d’huile, soulignées de fossettes, se serraient aussi. En somme, elle nous proposait de la baiser et elle se fermait comme une pucelle effarouchée. En attendant qu’elle se détende, je me rinçais l’œil du reste : ses longues cuisses bien galbées, ses nichons, véritables poires de chair ferme, au bout rose pâle, ses épaules rondes, son cou racé... Il n’y avait guère que son tatouage tribal sur l’épaule qui, à mon avis, gâchait le tableau.

Je gardais le silence, sachant que Richard aimait mener les opérations. J’admirais en silence le corps de la voleuse, ajoutant encore à sa gêne. Elle est enfin sortie de son mutisme :

— On ne va pas y passer la journée ! Qui commence ?

Elle jouait les grandes gueules, mais sa voix tremblait.

— Je me mets où ? Je me couche par terre ?

Elle voulait nous faire sentir que nous ne lui faisions pas peur. Elle nous offrait son corps comme s’il s’agissait d’une marchandise. Il ne fallait pas rêver : nous n’aurions pas en retour le plus petit signe de plaisir de sa part.

Richard avait accepté le marché pour pouvoir humilier comme il l’entendait celle qui l’emmerdait depuis si longtemps. Il comptait se décharger sur elle de tous ses fantasmes concernant les jeunes et jolies voleuses. Il a annoncé avec le plus grand calme :

— J’ai dit qu’on s’amuserait de toi avant de te baiser. D’ailleurs, je ne t’ai même pas demandé de te foutre à poil. Mais puisque c’est fait, autant en profiter.

La fille se mordait la lèvre. A trop jouer les crâneuses, elle perdait le léger avantage qu’elle avait cru prendre. Le gérant s’est tourné vers moi.

— Qu’en pensez-vous, Nico ? Par quoi faut-il commencer, avec cette petite salope ?

L’insulte a fait tiquer Stéphanie qui s’est renfrognée. Moi, je cherchais avant tout à aller dans le sens de Richard. Ce dernier me laissait ouvrir les hostilités ; j’en ai profité.

— Je pense à une fouille en règle. Une fille peut cacher des choses, dans ses replis intimes. Je vais vérifier qu’elle n’a rien dans ses orifices naturels.

J’étais intimidé par la perfection du corps de l’étudiante. Une furieuse envie de palper les seins, la croupe, de toucher la chatte qu’elle cachait encore me tenaillait. Une envie sadique de la souiller se mêlait aux images qui me revenaient de l’épisode Maryvonne-Nathalie. J’avais envie de me venger des humiliations subies. Cela me poursuivait jusque dans mes fantasmes. Combien de fois ne m’étais-je pas imaginé punissant la grosse Maryvonne ou sa copine droguée ? Violer, battre, souiller !

Voilà que j’avais sous la main une des semblables de ma tortionnaire. Bien sûr, elles ne se connaissaient sans doute pas. Mais elles étaient de la même tribu. J’ai repris :

— Oui, il faut lui fouiller la chatte à fond. Ce genre de fille cache des trucs n’importe où.

— A vous d’agir ! a décrété Richard.

Me tournant vers la coupable, j’ai ordonné d’un ton sec :

— Ecarte les pattes ! Pas de fausses pudeurs ! Les flics seraient contents de t’embarquer dans cette tenue ! On leur dira que tu as essayé de nous allumer en te déshabillant !

Quelque chose venait de changer en moi. De voyeur ou simple participant, je venais de devenir acteur et décideur.

Je me suis approché de Stéphanie, plantant mon regard haineux dans le sien. C’est elle qui a abdiqué la première. Elle avait lu tant de détermination dans mes yeux qu’elle en avait eu un frisson.

— T’as pas compris ? Ecarte les cuisses ! Allez, grouille !

Lèvres pincées, corps tendu, elle a séparé ses longues cuisses musclées. De près, sa toison était encore soyeuse. J’ai repoussé la fille vers le mur, contre lequel elle s’est adossée. Puis, je me suis accroupi devant son sexe.

Bien charnu et bien fendu, il faisait penser à un abricot rose, couvert de courts poils noirs. Stéphanie devait tailler régulièrement son buisson.

Comme un chien, je reniflais les parfums de la peau. La fille sentait bon. Je détectais des odeurs de cannelle et d’épices. En remontant, j’effleurais les mollets, les cuisses. Elle avait une peau de bébé que pas un poil ne venait gâcher. Elle frissonnait. De froid ? D’appréhension ? D’excitation nerveuse ? Je voulais la faire réagir, briser sa volonté de résistance.

J’ai levé les yeux. Elle me foudroyait de son regard de gitane en colère, accroissant encore mon plaisir. Je me calmais. Le stress et l’anxiété de l’étudiante effaçaient mes inhibitions. Je caressais d’un doigt léger la vulve close. C’était tout sec. J’ai grogné :

— Il faut que tu sois lubrifiée.

Elle m’a craché à la figure :

— Tu peux toujours rêver !

Richard s’approchait.

— Vous voulez la faire mouiller ? C’est facile.

Elle défiait le gérant.

— Dans vos rêves, oui !

Le gérant ne se démontait pas.

— Etre à poil devant deux hommes habillés, ça ne peut qu’exciter une petite garce comme toi ! Ce qu’il te faut, c’est du contact physique.

Je me suis poussé pour céder la place à mon aîné. Richard se campait devant Stéphanie. Au passage, j’ai remarqué l’énorme bosse qui déformait l’avant de son pantalon.

Sans crier gare, Richard a pris les magnifiques nichons. La fille a lâché une exclamation de surprise et a tenté de repousser les mains. Richard a réagi.

— Pas de ça ! On se laisse faire ou c’est les flics ! C’est toi qui as proposé cet accord !

Il s’est mis en devoir de masser délicatement les lourdes poires de chair pâle.

— Un régal ! C’est ferme, tout doux, bien frais... Comme j’aime !

Stéphanie a fermé les yeux, en poussant un gémissement affolé. Richard s’est tourné vers moi.

— Vous voyez ? Avec les femmes, il faut toujours commencer en douceur ! Ce sont des animaux compliqués. Un rien les bloque !

Tout en parlant, il pétrissait les chairs délicates sans les brusquer et, d’un geste tournant, caressait les aréoles avec ses pouces. Les tétons enflaient, se tendaient. Stéphanie se déhanchait sur place, en se mordant la lèvre pour ne rien laisser échapper de compromettant : un râle de plaisir, par exemple.

— Voilà, poursuivait le gérant, les bouts se mettent à bander ? Et vous voyez comme elle remue son petit cul ?

De fait, l’étudiante laissait son corps onduler au rythme des attouchements. Les mains de Richard, tour à tour dures et tendres, harcelaient les nichons. Stéphanie avait fermé les yeux, gênée, honteuse de réagir aussi facilement. Elle dansait d’un pied sur l’autre.

— C’est le signe qu’elle est excitée ! Maintenant, je suis sûr que la fouille sera plus agréable...

Il a reculé pour me laisser opérer ma parodie de fouille au corps. Stéphanie rouvrait les yeux. Son visage rosissait ; son regard avait perdu de son assurance. Je me suis de nouveau accroupi devant elle. Ses cuisses s’étaient resserrées. Mais, tout de suite, j’ai senti une chaude odeur de marée.

— Ecarte ! ai-je commandé.

Elle me fixait, aussi durement qu’elle le pouvait, de son regard devenu humide. Ses jambes s’écartaient. La vulve s’est montrée, plus enflée qu’auparavant. Les grandes lèvres charnues se disjoignaient d’elles-mêmes, laissant apparaître une chair d’un rose prononcé, qui luisait. Le parfum se précisait, lourd, aux relents d’urine, de sueur tiède. Une décoction naturelle et aphrodisiaque. Je bandais.

Je passais le doigt sur la fente tendre, replète, qui s’ouvrait, tel un fruit trop mûr cédant à la pression. Dedans, c’était brûlant. J’insistais. C’était humide. Stéphanie me fixait toujours. Dans ses yeux, la haine et l’arrogance cédaient le terrain à l’attente. J’allais de son visage à sa chatte, guettant ses réactions.

— Elle mouille, la salope !

Richard riait.

— Je vous l’avais bien dit. Ce genre de petite garce, il faut savoir les prendre. Après tout, c’est elle qui nous a offert de nous amuser avec son corps...

J’entreprenais la fouille. J’ai d’abord écarté les petites lèvres, pour lui mettre toute sa boutique à l’air. Un gémissement de honte lui a échappé. Richard se penchait pour bien voir, lui aussi. Le clitoris tendu émergeait de sa cosse. Plus bas, le méat palpitait doucement. Plus bas encore, à moitié protégé par les petites lèvres, le vagin s’entrouvrait. Et tout ça suintait à tout va. Deux épaisses gouttes de jus s’agglutinaient près de mes doigts. J’ai écarté les grandes lèvres en grand, donnant au sexe l’aspect d’un losange de chair crue. Le moindre attouchement aurait suffi à me faire éjaculer.

Je reniflais de près la vulve déployée comme un papillon. L’odeur d’urine surpassait celle des sécrétions vaginales.

— Ça pue la pisse ! Elle ne doit pas être très propre, comme fille !

Richard est intervenu :

— Je m’en occuperai tout à l’heure ! Je vous montrerai comment on lave une femme à cet endroit !

Devenue muette, Stéphanie nous regardait faire, en tentant de se maîtriser. Mais elle ne pouvait contrôler les tremblements de son corps, ni les écoulements de son sexe.

J’ai réuni deux doigts, que j’ai enfoncés dans le vagin, en forçant à peine. Je palpais les parois, m’étonnant de l’extrême douceur des muqueuses. Jouant le jeu, le gérant m’a demandé :

— Vous trouvez quelque chose de caché dedans ?

— Pas encore. Attendez que je fouille dans les recoins.

Je remuais les doigts dans la gaine humide. Cette fois, Stéphanie n’a pas pu se retenir. Elle poussait des jappements éperdus de chiot, tout en suivant le mouvement par des coups de reins lascifs. Elle se mordait la lèvre, fermait les yeux très fort, puis les rouvrait avec une expression de stupeur ravie.

Je m’en donnais. Je grattais les muqueuses, laissais mes doigts coulisser dans la gaine crémeuse, frottais le col utérin... La jeune étudiante ne pouvait plus se montrer insensible. Une pellicule de sueur recouvrait ses cuisses.

Approchant mon visage de la vulve, dont la couleur virait au rouge viande crue, j’ai écarté mes doigts et scruté l’intérieur.

Stéphanie a poussé un gémissement de honte. Elle tremblait tellement qu’elle a dû s’asseoir par terre. Quand j’ai fini par retirer mes doigts, la victime consentante a lancé un râle de frustration. Richard est intervenu.

— Du calme, salope ! Tu n’es pas là pour te faire branler comme une collégienne ! Monsieur l’agent de sécurité doit encore te fouiller le trou à caca !

Affalée, plaquée au mur, couverte de sueur, Stéphanie nous regardait d’un air halluciné. Elle secouait la tête pour dire non, mais ne bougeait pas, haletant comme si elle venait de courir. Elle marmonnait entre ses dents :

— Bande de salauds... sales vicieux... sales merdeux...

Ce n’était qu’un dernier, et ridicule, moyen de préserver une parcelle de sa dignité.

— Allez, tourne-toi ! a ordonné Richard. La fouille n’est pas finie.

Elle s’est retournée après une courte hésitation, offrant sa croupe pâle et bien cambrée. Rondeurs appétissantes, velouté de bébé au toucher, je caressais les globes charnus avec avidité. Puis je lui ai donné mes ordres :

— Les mains contre le mur ! Penche-toi en avant et écarte les pattes !

La voleuse a plaqué ses mains contre le mur écaillé, en se penchant pour tendre sa croupe et séparer ses jambes, ce qui a eu pour effet d’ouvrir sa raie et de dévoiler son anus : petit cratère brun aux reflets louches, à peine cerné de poils follets.

Je déglutissais péniblement. Mon trouble ne cessait de croître. On pouvait donc aller aussi loin pour éviter la prison ? Je me disais que la fille devait y trouver une certaine forme de contentement, sinon comment accepter une telle déchéance sans se révolter ? Et comment expliquer qu’elle mouille autant, sinon en prenant un plaisir sale ?

— Allez-y ! a fait Richard. Fouillez-lui le trou du cul. Ensuite, s’il n’y a rien, on lui fera payer les insultes, les crachats, ma chemise et tous les emmerdes !

Le souffle court, je passais une main dans la raie de la fille. Elle était déjà humide et chaude. Sensible, aussi. Troublé plus que je l’aurais voulu, j’ai présenté un doigt tendu devant l’entrée du vagin. Vu de derrière, il paraissait plus bestial, moins mignon. Mais cela n’enlevait rien à son pouvoir d’attraction, au contraire. J’ai plongé mon doigt pour le lubrifier à la source. Celle-ci dégorgeait toujours autant. Puis j’ai placé mon doigt gras sur l’anus qui s’est contracté aussitôt. Je forçais avec un sentiment de viol. Ça me grisait. Le petit trou cédait.

Stéphanie a eu un hoquet. Elle s’est dressée sur la pointe des pieds. J’ai fait pénétrer mon doigt plus profond. C’était serré, brûlant... et ça s’humidifiait. Je savourais l’instant. Jamais encore, je n’avais exercé un tel ascendant sur une femme.

— Salaud ! murmurait l’étudiante. Salaud ! Salaud !

Mon doigt s’enfonçait toujours loin, sans rencontrer d’obstacle. Il a pénétré jusqu’à la racine dans le trou du cul. Richard suivait la progression de l’enquête.

— Alors ? Vous trouvez ? Elle a encore piqué autre chose ?

— Attendez, laissez-moi encore vérifier...

Mon doigt tournait, tâtait, branlait la muqueuse anale. Stéphanie répondait par des soubresauts, des couinements étranglés, des injures grommelées. Quand j’ai gratté avec l’ongle, la fille a fait un saut de carpe, puis s’est raidie brutalement. Je l’avais fait jouir par le cul, la salope. Comme si de rien n’était, j’ai informé le gérant, d’un ton administratif :

— Non, c’est bon ! Elle n’a rien d’autre !

J’ai retiré sans douceur mon doigt de l’étau anal, avec un ploc ! incongru. Nous examinions le majeur souillé de matières fécales. J’ai pris une mine dégoûtée.

— Je vous l’avais dit. Elle n’est pas propre, cette fille !

Le gérant m’a donné un conseil :

— Nettoyez votre doigt dans ses cheveux.

Stéphanie a fait volte-face, me foudroyant de son regard noir, mais j’ai été plus rapide. M’emparant d’une mèche de ses longs cheveux, j’ai essuyé le doigt souillé, laissant l’étudiante me maudire en secouant violemment la tête.

— Tu vas te calmer, oui ? grondait Richard.

Elle a hurlé :

— Vous pouvez aller vous faire foutre, tous les deux !

Dans un geste de colère, elle a craché en direction du gérant. Ce dernier a attrapé la fille par le bras et l’a attirée contre lui. Puis il s’est installé sur une chaise en culbutant la prisonnière sur ses genoux.

— Tenez-lui les jambes !

Tout s’était passé très vite. J’ai eu à peine le temps de réaliser que les premières claques sèches tombaient sur le fessier qui rosissait rapidement. Stéphanie hurlait, ruait, se démenait, mais Richard la tenait fermement, avec mon aide. Tandis qu’il assénait sa lourde fessée, un sourire sadique déformait son visage.

— Ça faisait longtemps que ça me démangeait ! Une bonne raclée pour cette petite garce ! C’est ce qui a dû lui manquer quand elle était plus jeune !

Nous n’avions rien à craindre : cette partie de la boutique était insonorisée. De toute façon, les vendeuses étaient habituées aux hurlements de protestation des petites voleuses.

Le cul de Stéphanie avait viré au carmin. Ses longs cheveux adhéraient à ses épaules et à son dos trempés de sueur. Petit à petit, elle se calmait, vaincue, brisée par l’humiliation. Une fessée ! Comme à une gamine !

Richard a relâché la grande poupée molle. Elle s’est laissée tomber sur les genoux, front baissé, yeux en larmes. Il s’est relevé et l’a regardée renifler et sangloter.

— Ah, ça fait du bien ! Elle ne l’a pas volée, celle-là !

Je gardais le silence. La scène m’avait terriblement excité. Une furieuse envie de baiser Stéphanie, là, tout de suite, à même le sol, me tenaillait. Mais Richard voulait poursuivre sa punition avant de se payer sur la bête. Il regardait la fille avec un éclat fiévreux dans le regard. Quand elle a voulu se redresser, il l’a stoppée net.

— Non ! Reste dans cette position ! Elle te va bien. Et comme tu aimes bien cracher, fais-le sur mes chaussures ! Les deux.

Elle lui a jeté un regard interrogateur, mais Richard, les bras croisés, ne lui a donné aucune explication.

— Fais ce que je te dis si tu ne veux pas une autre raclée !

L’étudiante, nue, à genoux par terre, se penchait sur les chaussures brunes du gérant. Elle a laissé tomber un crachat clair sur l’une d’elles.

— Les deux ! a répété Richard, menaçant.

Elle a fait pareil avec l’autre. Je n’avais jamais rien vu de pareil. La superbe fille était à nos pieds, sans vêtement, tandis que nous étions restés habillés. Nous pouvions en user et en abuser à volonté. Richard en profitait.

— Très bien. Maintenant, tu vas cirer mes pompes avec tes nichons !

Il avait sorti ça du ton le plus sérieux. Jamais une idée aussi tordue n’avait traversé mon esprit. Je restais admiratif devant tant d’imagination perverse. Je découvrais que le sexe était bien autre chose que le simple coït. Il dépassait le cadre de l’accouplement. Je le savais depuis longtemps, mais je commençais à peine à le mesurer pour de vrai. Stéphanie, elle, n’était pas d’accord.

— Vous êtes tarés ! Je ne vais pas faire ça !

Richard ne s’est pas démonté.

— Comme tu veux. Nico, vous voulez bien prévenir nos amis de la police qu’un cadeau les attend ?

Je me suis emparé du téléphone et ai pris la ligne. Stéphanie me regardait. Elle semblait croire à une plaisanterie. Puis la panique l’a reprise :

— Non, non ! C’est bon, je vais le faire !

Je comprenais que Richard ne s’arrêterait pas là. J’en ressentais une curieuse impression, mélange de curiosité, d’envie de voir les choses aller très loin, de peur, d’excitation...

— Qu’est-ce que je dois faire ? a demandé la fille d’un ton d’humilité forcée.

Richard s’est rassis sur sa chaise, les pieds bien à plat au sol, juste devant l’étudiante. Sur le cuir, on remarquait deux traînées translucides, avec des petites bulles dedans.

— C’est simple ! Tu frottes tes nichons de pute sur mes chaussures jusqu’à ce que ça brille ! Interdiction de se servir de tes mains !

Stéphanie baissait les yeux sur les chaussures. Le gérant tenait sa vengeance et comptait bien la pousser aussi loin que possible.

La fille mortifiée, le visage en feu, penchait son buste sur les chaussures. Elle effleurait le cuir de ses superbes seins en poire. Cela ne suffisant pas, elle s’est penchée davantage, coudes au sol. Cela l’obligeait à prendre une pose obscène : cul relevé, bien béant, vulve écarquillée, comme si elle s’offrait en levrette.

Dans la pièce flottait une forte odeur de sexe et de sueur. Je tournais lentement autour d’eux, me penchant pour voir la fille peiner sur les derbys bruns de Richard. Les seins s’y écrasaient dans un mouvement ondulatoire, étalant les crachats. Les pointes, tendues à craquer, étaient d’un rose plus soutenu, à cause des frictions.

Richard la regardait faire en ricanant, jubilant de son pouvoir. Il m’a relancé :

— Jouez avec sa chatte, pendant ce temps ! Ça lui donnera du courage pour son travail !

Je me suis accroupi derrière Stéphanie qui ondulait de la croupe, lascivement, comme un appel. J’ai recommencé à tripoter les chairs luisantes de son sexe. D’épaisses coulées dégorgeaient du vagin, poissant mes doigts. Je m’amusais à tirailler les petites lèvres, à titiller le clitoris, à tapoter sur le méat, me repaissant des images de ce sexe de femme vu de près, à ma disposition.

— C’est un vrai marécage, là-dedans ! Elle mouille comme une fontaine !

— C’est une salope, je vous dis ! a répondu Richard. Elle fait la fière, mais adore être traitée comme ça ! Une vraie chienne !

Je respirais les parfums intimes de la chatte. Au départ, j’avais trouvé dégoûtant qu’elle ne soit pas très propre. Maintenant, cela ajoutait du piment. Toutes ces senteurs musquées, amères, marines... Un panaché olfactif. Stéphanie subissait mes attouchements sans s’y soustraire. Au contraire, elle gémissait et allait même au-devant des caresses. A tel point que Richard s’est inquiété :

— Attention ! Ne la faites pas jouir tout de suite ! C’est nous qui devons avoir du plaisir, pas elle !

La jeune fille ne s’était pas arrêtée de frotter ses seins sur les chaussures du gérant. Elle se tenait prosternée devant lui comme une esclave soumise. Lorsqu’elle a été autorisée à se redresser, nous avons constaté que les nichons avaient rougi sous l’effort. Ses tétons bandaient, elle transpirait à grosses gouttes et son corps frissonnait sous l’emprise d’une étrange fièvre.

Richard l’a aidée à se relever. Sans lui permettre de prendre du repos, il a exigé qu’elle aille se coucher sur la table à repasser. Ce n’était pas le genre de matériel pliant qu’on trouve chez les particuliers. Plus large qu’une table à repassage classique, elle pouvait soutenir le poids d’une personne. Et elle était haute pour permettre le travail debout.

La voleuse, se laissant guider, y a grimpé d’elle-même et s’y est couchée sur le dos, les jambes pendantes de part et d’autre de la housse à fleurs. Le gérant m’a prévenu :

— Je vais vous montrer comment on lèche une femme !

Campé en face de la prisonnière, il lui a pris les jambes et l’a attirée vers lui, de manière que la vulve soit juste au bord de la table. Une jambe de la fille sur chaque épaule, Richard a dû se baisser à cause de grande taille. Il a planté son regard dans celui, angoissé et éperdu, de Stéphanie, puis a sorti sa grande langue, qu’il a fait frétiller pour la provoquer.

— Je vais te faire miauler, petite garce !

Elle a répondu du tac au tac :

— Salopard ! Tu peux toujours rêver !

Penché, il faisait passer sa langue lentement, sur toute la longueur de la fente. La jeune fille, les yeux fermés, était prise de frissons. Richard continuait avec des passages plus appuyés. Il guettait les réactions. Les narines palpitantes, Stéphanie serrait les poings. Insensible au traitement, elle ne l’était certes pas, à voir l’énergie qu’elle mettait à essayer de se contenir.

— C’est comment ? ai-je demandé.

— Pas mal ! Bien relevé, comme j’aime ! Un petit goût de pisse, mais la mouille est bien salée !

— Ça ne vous dérange pas qu’elle ne soit pas très propre ?

— Pensez-vous ! C’est encore meilleur !

Il parlait tout en léchant. Sa langue s’agitait, toute luisante de bave, dans les replis de chair molle. J’étais impressionné de voir avec quelle patience et quelle dextérité il détruisait les défenses de la petite voleuse. Elle avait commencé par se déhancher sur la table de repassage, gênée par ce que le gérant lui imposait. Ses mouvements de reins devenaient plus langoureux. La moue sur son visage se faisait anxieuse, puis désespérée, pour finalement aboutir à une expression d’absence béate. Les yeux fixés au plafond, elle ne pouvait s’empêcher de gémir. Le bout de ses seins, déjà bien maltraité, s’allongeait encore, et ses muscles se raidissaient par à-coups.

L’offensive de Richard, d’abord gentille et mesurée, prenait de l’ampleur. Il léchait et suçait la chatte avec des bruits humides, comme s’il se régalait d’une formidable pâtisserie. Le clitoris était aspiré et tété, mais pas trop. Et le méat, copieusement inondé, tout comme les nymphes. Il buvait, se gorgeait de nectar intime.

Richard réussissait à arracher des cris de jouissance à l’effrontée Stéphanie. Ne voulant pas rester inactif, je me suis approché. Je pinçais les tétons tendus, élastiques, m’acharnant à vouloir faire grimacer la fille. En effet, ça semblait bien décupler ses sensations.

Le gérant a tout arrêté, pour éviter l’orgasme de la prisonnière. Stéphanie a eu un cri de frustration. Elle a même posé la main sur sa vulve dégoulinante de salive et de sécrétions vaginales pour se finir toute seule. Puis, consciente de nos regards ironiques, elle a réalisé qu’elle allait se branler devant nous et a retiré rageusement ses doigts.

Richard a éclaté de rire ; je l’ai imité. Stéphanie nous toisait avec colère.

— C’est marrant, hein, bande de connards ? Il est content, le grand con, de m’avoir bien sucée ? J’aurai dû te pisser dans la gueule, t’aurais moins fait le fier !

— VLATCH !

Une gifle l’a cueillie à la volée, mettant un terme à sa rébellion. Richard venait de perdre son sourire. L’insolence, il n’aimait pas cela, surtout chez une femme plus jeune. Jusqu’ici, les petites piques de la délinquante l’avaient agacé. Là, elle venait de le toucher au vif. D’un geste brusque, il l’a fait tomber de la haute table.

Elle est restée étendue nue, geignante sur le sol. Le gérant en a profité pour se déculotter. Il avait une queue longue et épaisse, déjà décalottée. Le gland, énorme champignon violet, palpitait.

La fille assise par terre, revenue de sa surprise et de sa douleur, fixait le boudin de chair. Content de son effet, Richard lui a annoncé :

— Il est temps que tu y goûtes ! Allez-y, Nico, sortez le vôtre ! Elle va nous sucer à tour de rôle, cette salope !

Faisant fi de ma gêne, je me suis débarrassé à mon tour de mon pantalon et de mon slip.

— Tu veux du sexe, ma jolie ? a dit Richard. On va t’en donner ! A genoux !

Comme elle y mettait une évidente mauvaise volonté, il l’a prise par les cheveux et l’a soulevée en la menaçant de lui pisser au visage. Inquiète, la fille s’est dépêchée d’obéir. Elle avait la bouche juste à bonne hauteur pour le travail qu’on attendait d’elle.

Avec méchanceté, le gérant la giflait avec sa verge. Une forte odeur devait s’en dégager ; la fille fronçait les narines avec dégoût.

— Tu la veux, ma bite, hein ? Dis-le, que tu la veux !

La gorge nouée, les larmes aux yeux, Stéphanie a acquiescé pour ne pas l’énerver davantage.

— Oui, oui, je la veux.

Contre toute attente, Richard s’est retourné. Il tendait les fesses en les écartant à deux mains devant le visage de la voleuse. Elle poussait des cris de stupeur. Sans aucune pudeur, le gérant lui montrait son anus poilu.

— Si tu la veux, il faut la mériter ! Et pour ça, il faut me lécher le cul !

Tétanisée, Stéphanie gardait les yeux rivés à l’orifice anal, qui n’avait rien du charme du sien. Richard insistait :

— Pas de simagrées, hein ? Je me suis juré que je te ferai lécher mon cul, alors tu vas le faire, de gré ou de force !

L’étudiante secouait la tête. Cherchait-elle à sortir du cauchemar ? Je l’ai vue fourrer discrètement sa main entre ses cuisses. C’est avec un manque certain de conviction qu’elle s’est écriée :

— Ça, jamais !

Je mourais d’envie de voir ça, mais je trouvais que c’était disproportionné. J’ai dit à Richard :

— C’est peut-être aller trop loin, non ?

Richard a hésité, mais s’est repris rapidement, collant sa raie des fesses sur les yeux de la fille qui hoquetait.

— Une salope comme elle, ça adore lécher le cul des mecs, vous pouvez me croire ! Et puis, elle le mérite ! Depuis le temps qu’elle nous fait chier ! J’ai toujours rêvé de prendre une belle fille comme lèche-cul.

Stéphanie tournait son regard implorant vers moi, comme si j’étais le seul à pouvoir raisonner le gérant. Pourtant, je n’ai pas pris son parti. Malgré son expression humble et suppliante, la fausseté et l’hypocrisie brillaient au fond de ses yeux. Je me remémorais les insultes, les griffures et les crachats. Je me souvenais de Maryvonne et de ses copines. Je me rappelais Nathalie, que j’aurais tant aimé effacer de ma mémoire, qui m’avait trompé, trahi et abandonné. Nathalie ressemblait à Stéphanie.

— Vous avez raison. Je suis même pressé de voir ça !

Réalisant qu’elle venait de perdre son allié potentiel, la fille a voulu se redresser. Je lui ai sauté dessus, l’attrapant par la nuque et la forçant à s’agenouiller.

— Arrêtez, bande de salauds ! Arrêtez ! Vous n’avez pas le droit ! Ça fait mal !

La queue à l’air, je resserrais ma prise pour la calmer. La sournoise se caressait toujours en douce. Au fond, elle était maso. Elle cherchait à nous provoquer pour se faire tabasser. Richard frottait toujours sa raie poilue, humide de sueur, sur le visage dégoûté de sa victime. Je l’ai prévenu :

— Elle se branle en douce, la garce !

Il a ricané.

— Laissez-la faire, si ça lui donne du courage.

Puis il s’est adressé à elle :

— Toi, lèche-moi la rondelle et arrête de nous emmerder avec tes insultes à un sou !

J’ai relâché ma pression, tout en gardant la main posée sur sa nuque. Comme la voleuse n’obéissait toujours pas, je lui ai administré une claque derrière le crâne.

— Tu vas te décider, oui ? Ou tu préfères une bonne dérouillée, avant ?

Je me grisais de mon pouvoir. Une ivresse inconnue me poussait à la méchanceté et au vice, qui me faisaient bander plus fort. Cette fille, je la voulais et l’aurais.

Les yeux brouillés de larmes, reniflant et renâclant, l’étudiante a sorti sa petite langue rose, qui a touché à peine l’anus avant de se rétracter.

— Beeerk ! Non ! C’est trop dégueu ! Et ça pue ! Je ne peux pas !

Elle se branlait pourtant plus fort qu’au départ. Je savais qu’elle pouvait le faire et même en retirer une forme de plaisir. Seulement, comme beaucoup de femmes, il fallait la forcer. Ou du moins, lui donner l’impression qu’on la forçait.

— Bon, on ne va pas y passer la journée ! s’impatientait Richard qui s’astiquait.

J’avais gagné une assurance dans l’obscénité dont je ne me serais pas cru capable une heure plus tôt.

— Tu vas lécher le trou du cul, là devant toi, ou je te jure qu’on t’attache ici à poil et qu’on appelle les flics ! Tu verras s’ils ont envie de s’amuser aussi avec toi. Ils doivent bien te connaître, les flics ! Ils ont envie de connaître ta chatte et ton cul, tu ne crois pas, petite conne ?

Le gérant pouffait. Il lui a infligé une nouvelle claque derrière la nuque. J’ai repris :

— Alors ? Qu’est-ce que tu choisis ? Les flics ou le trou à merde ?

Les mots brûlaient ma bouche. La vulgarité amplifiait encore mon plaisir. J’avais envie de la souiller, l’arrogante petite garce. De la baiser, de l’entendre supplier et crier. Mes plus bas instincts faisaient surface.

— Non, non, pas les flics ! Je vais le faire, je vais le faire !

J’ai à peine eu à appuyer derrière sa tête. Prenant une inspiration, elle a passé sa langue dans toute la longueur de la raie, qu’elle humidifiait. Emettant un soupir de bien-être, Richard tendait les fesses. Je voulais profiter des grimaces dégoûtées de l’étudiante. Elle avait fermé les yeux et lapait n’importe comment, lissant les poils bouclés qui tapissaient le pourtour de l’anus. Narines palpitantes, elle mettait même trop de cœur à l’ouvrage. Elle avait recommencé à se masturber, faisant clapoter ses doigts dans sa vulve. Le gérant n’était pas encore satisfait.

— Arrête de jouer... enfonce ta langue dans mon trou !

Il s’astiquait très fort. Moi, je frottais ma verge sur les épaules nues de Stéphanie. Elle a obéi sans rechigner, cette fois. Elle a durci la pointe de sa langue, qu’elle a enfoncée en gémissant dans l’anus de l’homme. Je n’en revenais pas.

— C’est vraiment crade, ce qu’elle vous fait...

— Ouais, a admis Richard. Mais c’est le pied ! Vous ne voulez pas qu’elle essaie avec vous ?

Même si, au fond de moi, j’étais tenté, obliger une fille à me faire ce genre de gâterie me mettrait mal à l’aise.

— Je préférerais la baiser.

— On y vient, j’ai une idée pour vous à ce niveau-là...

Il s’est interrompu pour crier :

— Putain, la salope ! Elle me bouffe le trou du cul ! Oh, merde, c’est trop ! Ça va venir !

Il s’est dégagé d’un seul coup en serrant fort la base de son énorme sexe pour stopper l’éjaculation. Stéphanie restait langue sortie, à genoux devant nous, prête à l’emploi. Ses yeux n’avaient plus la même expression. Ils fixaient Richard avec intensité, presque admiration. Comme si elle reconnaissait qu’elle avait trouvé son maître. J’étais sidéré : c’étaient les yeux d’une femme amoureuse.

— Viens nous sucer un peu, a ordonné le gérant.

La voleuse ne s’est pas fait prier. Elle a pris les verges qui lui frôlaient le visage. Sa main humide de sécrétions me branlait doucement, tandis qu’elle embouchait l’énorme gland de Richard. Le gourdin de chair lui déformait les joues, mais elle suçait avec avidité, pompant en émettant des bruits étouffés. Sur une baffe de Richard, elle a changé et s’est mise à lécher ma queue sur toute sa longueur avant de la prendre en bouche.

Je serrais les poings. Je n’étais pas loin de tout lâcher. Pourtant, je voulais en profiter encore. A force de concentration, je suis parvenu à me calmer. Richard laissait la fille manipuler et échanger les verges dans sa bouche selon son bon plaisir.

— C’est une bonne suceuse... et une bonne lèche-cul, la salope !

Stéphanie ne disait rien. Richard parlait d’elle comme d’un objet, mais elle ne prenait pas la mouche. Après tout, elle s’était mise elle-même dans cette situation, en proposant cet accord douteux. Avait-elle pensé que les choses iraient aussi loin ? Sûrement pas. Mais pourquoi mouillait-elle comme une fontaine, dans ce cas ? Vraiment, j’avais du mal à comprendre les femmes.

— Bon, a décidé Richard. On va passer à autre chose, sinon elle va attraper une crampe aux mâchoires ! Vous avez déjà enculé une fille ?

La question m’a pris de court. Non, je n’avais encore jamais goûté à ce genre de plaisir. Mais ma fierté m’obligeait à mentir :

— Oui, bien sûr. Vous avez une idée en tête ?

— Pour la finir en beauté, on pourrait la baiser en même temps ! Moi, je suis trop gros pour la prendre par-derrière...

A genoux devant nous, Stéphanie a eu une réaction étrange. Elle a poussé un long gémissement rauque, plein de volupté. Elle avait fermé les yeux ; sa main triturait ses chairs.

— Oui. Prenez-moi tous les deux en même temps !

Je ne pouvais plus me débiner sans passer pour un lâche. Mal à l’aise, j’ai dit :

— Oui, ça me tente...

— Parfait. Couchez-vous par terre et enlevez ce pantalon !

J’ai obéi. Je n’en pouvais plus d’attendre de baiser la petite garce et je me disais que son cul valait bien sa chatte. Une excitation trouble venait de naître en moi, à cause de l’idée de la sodomie. Aucune de mes ex-petites amies ne m’avait jamais accordé cette faveur.

Débarrassé de mon pantalon, cravate et chemise relevées sur mon torse, je me suis couché par terre. Ma verge pointait à la verticale. Toute tremblante, Stéphanie s’est accroupie au-dessus de ma queue. Je ne voyais que son dos lisse, ses épaules rondes, sa nuque délicate... et surtout sa croupe qui se fendait. L’anus apparaissait à quelques centimètres du gland. La fille le lubrifiait en étalant de la mouille dessus. Le contact des doigts a failli déclencher mon éjaculation prématurée. Serrant les poings et les dents, je me concentrais. Ne pas jouir, pas tout de suite. A force de volonté et d’entraînement, je parvenais à mieux me contrôler.

Lentement, la voleuse descendait sur moi. Mon gland touchait son anus. Sa pastille mauve résistait. Je n’avais rien à faire, sinon maintenir ma queue droite. L’étudiante pesait de tout de son poids dessus, en geignant et gémissant. Avec effarement, je voyais mon sexe disparaître dans les entrailles que j’avais fouillées du doigt. Le rectum m’accueillait de manière plus réticente qu’un vagin. L’étroitesse du conduit m’étonnait. Stéphanie ne cessait de descendre, jusqu’à atteindre enfin la base de ma verge.

Richard observait la pénétration en se masturbant. Son énorme queue se dressait sur son ventre poilu.

— Couche-toi sur lui, maintenant !

L’étudiante se laissait aller en arrière. Je l’ai attrapée par les seins pour la forcer à se coucher davantage sur moi. La douceur des nichons me donnait des frissons de volupté. Je malmenais les pointes durcies, pétrissais les chairs tendres, tandis que la fille se déhanchait sur moi, ses fesses hautes frottant mon bas-ventre. Elle a fini par se retrouver totalement allongée et j’ai pu lui mordiller les oreilles, sentir l’odeur de ses cheveux.

— Oui, murmurait-elle. Fais-moi mal !

Et moi de lui pincer les tétons avec violence, de les étirer, les tordre. Plus je lui faisais mal, plus elle gigotait et mouillait. Je sentais son jus tiède couler sur mes couilles.

— A moi !

Richard se mettait à genoux devant le curieux couple vigile-voleuse.

Je ne voyais pas grand-chose, mais devinais ce qui se passait. Le gérant allait la prendre par le vagin. La vulve s’écarquillait sous ses yeux. Au long feulement de Stéphanie et à ses crispations, je comprenais que Richard la pénétrait. Le boudin de chair devait avoir des difficultés à passer. Il y a eu des jurons de la part du gérant, puis un poids supplémentaire sur moi. Finalement, la voix rauque du grand a résonné :

— Allez-y, Nico ! Bourrez le cul de cette salope !

J’avais commencé à imprimer un puissant va-et-vient dans l’anus de Stéphanie. Il s’y est mis également, en pétrissant les nichons. Notre trio s’emballait. La sueur coulait sur nos corps. Les cris, les soupirs, les grognements accompagnaient les clapotis obscènes des deux verges qui coulissaient avec aisance dans le rectum et dans le vagin. Je pouvais sentir la bite du gérant à travers la mince paroi entre l’anus et le con.

La voleuse a bientôt été prise de violents tremblements. Elle bavait, ruait, allait à la rencontre des queues qui la transperçaient, et aboyait des insanités :

— Oui, bande de salauds ! Bourrez-moi comme une chienne ! Je suis une salope ! Plus vite ! Encore ! Ah, vous me baisez bien !

Les cris de Stéphanie ont précipité mon éjaculation. J’ai joui en grognant, avec l’impression qu’on me vidait tout le sperme des couilles. Mon corps se relâchait, en proie à l’orgasme. Des étoiles dansaient dans ma tête. J’ai à peine senti la fille se redresser, ma queue coulisser hors de l’anus...

Tout s’est ensuite passé comme dans un rêve. J’avais l’impression de flotter dans du coton. Nous nous sommes rhabillés, gênés, maintenant que la flamme sexuelle était éteinte.

Richard a congédié la voleuse, en lui intimant de ne plus jamais revenir traîner dans son magasin. Pour l’incident du jour, il considérait qu’ils étaient quittes, tous les deux. Je suis parti à mon tour, reprendre ma ronde. Un malaise collait à ma peau... pourtant, j’étais prêt à recommencer le jour même, si une occasion aussi alléchante se présentait...

12

Après trois ans dans le centre commercial du Point-Victoire, j’avais appris énormément sur les motivations sexuelles des uns et des autres.

Depuis ma mésaventure avec Nathalie et Maryvonne (que je n’avais toujours pas digérée), je m’étais promis de ne plus me laisser abuser par mes sentiments, quitte à courir le risque de passer à côté de l’amour de ma vie.

Je prenais de plus en plus d’assurance auprès des femmes, mais mes conquêtes amoureuses me lassaient vite. Une réputation de goujat indécis commençait à me coller à la peau.

Heureusement, il me restait des à-côtés substantiels, grâce à la fine équipe du Pied Gagnant.

Mais voilà, il se trouve que toute bonne chose a sa fin.

Suite à un appel d’offres défavorable à ma société, j’ai été mis devant un choix épineux : démissionner pour intégrer la nouvelle équipe (et toucher un peu moins), ou rester avec ma société, sur un autre site dont je ne savais rien.

La nouvelle société ne semblait pas avoir les reins solides et avait cassé les prix pour obtenir le contrat en question. C’était une pratique fréquente dans le milieu, qui s’effectuait au détriment des employés.

Ma société, elle, me proposait d’intégrer une équipe déjà en place dans une usine pharmaceutique, dans l’attente d’un poste conforme à ma qualification d’agent de sécurité incendie.

J’ai mis plusieurs jours à me décider.

D’un côté, abandonner mes amis du centre mais garder mon salaire et, pourquoi pas, découvrir un site aussi agréable, voire plus.

De l’autre, demeurer dans une routine qui me convenait, et perdre un peu de pouvoir d’achat.

Finalement, j’ai choisi de tenter l’aventure sur un autre site.

ÉPILOGUE

Je pense, pour mon plaisir et celui du lecteur, avoir raconté les aventures les plus marquantes de mes premières années de gardiennage.

Il m’est arrivé d’autres histoires, dont j’ai bien envie de tirer des romans. Romans, où l’on verrait le « Vigile Pervers » évoluer dans d’autres magasins et s’intéresser de près aux voleuses, aux clientes, aux vendeuses...

A toutes celles, jeunes ou mûres, qui ont l’air de ne penser qu’au travail, aux emplettes ou à mijoter un mauvais coup...

Pourtant, au fond, tout le monde le sait, les femmes sont comme vous et moi.

Elles font tout pour que l’on ne le devine pas, mais, sachez-le, elles ne pensent qu’à ÇA !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-867-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-601-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com